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МОНИТОРИНГ  СМИ  
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КХЛ  как  организация  
  

Коваленко:  ВХЛ  не  удавалось  выполнять  главную  задачу  -  подпитывать  
КХЛ  (Чемпионат.com)  
Руководитель   профсоюза   игроков   и   тренеров   Андрей   Коваленко  
прокомментировал  идею  создания  турнира  дублирующих  составов  команд  КХЛ.    

перейти  к  статье  

"Без  Ковальчука  любители  хоккея  увидели  то,  что  они  ждали"  
(Чемпионат.com)  
Зубов,  Квартальнов,  Тимченко,  Медведев,  Радулов  -  о  победе  ЦСКА  в  финале  
Запада,  итогах  сезона  для  СКА,  ситуации  с  Ковальчуком.  

перейти  к  статье  

ХК  СКА  оштрафован  на  100  тыс  руб  за  отказ  игроков  от  флеш-интервью  в  
3-й  игре  с  ЦСКА  (Р-Спорт)  
Хоккейный   клуб   СКА   (Санкт-Петербург)   оштрафован   на   100   тысяч   рублей   за  
отказ   игроков   от   флеш-интервью   в   третьем   матче   серии   плей-офф   против  
московского  ЦСКА,  сообщается  на  официальном  сайте  КХЛ.  

перейти  к  статье  

КХЛ:  судейство  
  

Леонид  Вайсфельд:  "Салават"  тоже  отправляет  запросы  в  КХЛ  по  
спорным  эпизодам"  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru))  
Генеральный   менеджер   "Салавата   Юлаева"   Леонид   Вайсфельд   перед  
четвертым  матчем  серии  с  "Металлургом"  рассказал,  что  уфимская  команда  так  
же,   как   ЦСКА   и   СКА,   отправляет   в   КХЛ   вопросы   по   спорным   эпизодам,  
передает   из   Уфы   специальный   корреспондент   "CЭ"   Михаил   ЗИСЛИС.  
Функционер   подчеркнул,   что   действия   арбитров   после   третьей   игры   с  
"Металлургом"  Лига  оценила  как  правильные.  

перейти  к  статье  

"Спорт-Экспресс":  КХЛ  лишила  зарплаты  арбитров  третьего  матча  между  
СКА  и  ЦСКА  (Sports.ru)  
В  КХЛ  решили  наказать  арбитров,  обслуживающих  субботний  матч,  в  котором  
СКА  уступил  ЦСКА  (0:1  3ОТ),  сообщает  "Спорт-Экспресс".  

перейти  к  статье  

Федерация  хоккея  России  
  

Китай  со  временем  способен  показать  высокие  результаты  в  хоккее  -  
Аркадий  Ротенберг  (Р-Спорт)  
Председатель   правления   Федерации   хоккея   России,   член   совета   директоров  
Континентальной   хоккейной   лиги   Аркадий   Ротенберг   заявил   агентству   "Р-



  

Спорт",   что   не   будет   удивлен,   если   Китай   со   временем   будет   показывать  
высокие  результаты  в  хоккее.  

перейти  к  статье  

А.  Ротенберг:  ситуация  может  выглядеть  некрасиво,  но  обижать  
Ковальчука  не  хотели  (Р-Спорт)  
Ситуация   с   форвардом   санкт-петербургского   СКА   Ильей   Ковальчуком   может  
выглядеть  некрасиво,  но  в  реальности  это  рабочий  процесс,  и  никто  не  хотел  
обидеть   игрока,   заявил   агентству   "Р-Спорт"   председатель   правления  
Федерации  хоккея  России  Аркадий  Ротенберг.  

перейти  к  статье  

КХЛ:  новости  клубов  
  

Обзор  дня:  Худобин  собрался  в  Россию  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru))  
Спортивно-дисциплинарный   комитет   вынес   спорное   решение   по   поводу  
Джеффа  Плэтта,   вратарь   Антон   Худобин   возвращается   в   КХЛ,   а   матч   между  
"Салаватом  Юлаевым"  и  "Металлургом"  показал,  что  в  этой  серии  точно  ничего  
не  понятно.    

перейти  к  статье  

ЦСКА  ответили  из  КХЛ  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru))  
Хоккейный  клуб  ЦСКА  получил  ответ  из  СДК  КХЛ.  Напомним,  что  клуб  отправил  
письмо,  требуя  рассмотреть  19  спорных  моментов  в  третьей  игре  против  СКА.  
При   этом   армейцы   требовали,   чтобы   в   двух   случаях   игрокам   соперников  
выписали  большие  штрафы.  Комитет  рассмотрел  моменты  и  не  стал  принимать  
сторону  армейцев,  отметив,  что  в  тех  эпизодах  были  двухминутные  нарушения.  

перейти  к  статье  

Вайсфельд:  подтверждаю,  что  у  Леписте  есть  предложения  из  НХЛ  
(Чемпионат.com)  
Генеральный  менеджер   "Салавата  Юлаева"  Леонид  Вайсфельд   заявил,   что   у  
защитника   команды  Сами  Леписте   чей   контракт   с   клубом   истекает   20   апреля  
2016  года,  есть  предложения  из  НХЛ.    

перейти  к  статье  

Роккель:  "Иметь  команду  в  премьер-лиге  хотим,  но  пока  не  можем.  Будем  
сотрудничать  с  "Зауральем"  (Спортфакт  (sportfakt.ru))  
Генеральный   директор   новокузнецкого   "Металлурга"   Владимир   Роккель   с  
разговоре   с   обозревателем   "Спортфакта"   высказал   мнение   об   образовании  
премьер-лиги  -  турнира  фарм-клубов  для  команд  КХЛ.    

перейти  к  статье  

"Магнитку"  не  удивляет,  что  "СЮ"  хорошо  начинает  матчи  в  серии  плей-
офф  КХЛ  -  Звягин  (Р-Спорт)  
Хоккеистов  магнитогорского  "Металлурга"  не  удивляет  тот  факт,  что  уфимский  
"Салават   Юлаев"   хорошо   начинает   каждый   матч   серии   финала   Восточной  
конференции  КХЛ,  считает  тренер  команды  Сергей  Звягин.  

перейти  к  статье  

Главный  тренер  ХК  "Ак  Барс"  Билялетдинов  заявил,  что  не  думает  об  
уходе  из  команды  (Р-Спорт)  



  

Главный   тренер   казанского   "Ак  Барса"  Зинэтула  Билялетдинов   заявил,   что  не  
думает  о  возможном  уходе  из  команды  в  предстоящее  межсезонье.  

перейти  к  статье  

Источник:  Радулов  и  Зайцев  перейдут  в  "Торонто"  (Чемпионат.com)  
Лидеры  ЦСКА  нападающий  Александр  Радулов  и   защитник  Никита  Зайцев  по  
окончании   текущего   сезона  покинут   столичную   команду  и   перейдут   в   команду  
НХЛ  "Торонто  Мэйпл  Лифс".  Об  этом  сообщает  AllHockey.Ru.  

перейти  к  статье  

СКА:  "Информация  о  расторжении  контрактов  Шипачевым  и  Дадоновым  -  
чушь  собачья"  (Sports.ru)  
СКА  прокомментировал  информацию  о  том,  что  форварды  Евгений  Дадонов  и  
Вадим  Шипачев  подали  заявления  на  расторжение  контрактов  с  клубом.  

перейти  к  статье  

"Сарыарка"  станет  фарм-клубом  "Авангарда"  в  премьер-лиге  (Sports.ru)  
"Сарыарка"  в  следующем  сезоне  не  будет  играть  в  ВХЛ,  сообщает  "Спортфакт".  
  

перейти  к  статье  

Дадонов  и  Шипачев  подали  заявления  на  расторжения  контрактов  со  СКА  
(Газета.Ru)  
Нападающие   СКА   Евгений   Дадонов   и   Вадим   Шипачев   подали   заявления   на  
расторжение  контрактов  с  петербургским  клубом  с  целью  продолжения  карьеры  
в  НХЛ,  сообщает  "  Чемпионат.com  ".  Согласно  документам,  контракт  Дадонова  
будет  расторгнут   22  мая  2016   года,   а   контракт  Шипачева   -   1   июня  2016   года.  
Текущие  соглашения  нападающих  со  СКА  действуют  до  30  апреля  2017  года.  
  

перейти  к  статье  

"Монреаль"  интересуется  Шипачевым  (Чемпионат.com)  
"Монреаль  Канадиенс"  является  одной  из  команд  НХЛ,  которая  заинтересована  
в  подписании  контракта  с  нападающим  СКА  Вадимом  Шипачевым.  Соглашение  
29-летнего  хоккеиста  в  КХЛ  действует  до  апреля  2017  года.  

перейти  к  статье  

Тимченко:  это  не  год  Ковальчука,  Зубов  сделал  все  правильно  
(Чемпионат.com)  
Председатель   совета   директоров   СКА   Геннадий   Тимченко   поделился  
впечатлениями  после  поражения  своей  команды  в  серии  с  ЦСКА  (0-4).  

перейти  к  статье  

Сергей  Зубов:  Нужен  ли  СКА  Ковальчук  в  следующем  сезоне?  Разбор  
полетов  будет  проходить  не  сегодня  (Советский  спорт)  
Главный  тренер  СКА  Сергей  Зубов  поделился  впечатлениями  от  поражения  в  
матче  с  ЦСКА  (1:2  ОТ).    

перейти  к  статье  

Ковальчук  печально  смотрел  с  трибун.  ЦСКА  идет  дальше!  
(Чемпионат.com)  
У  Кубка  Гагарина  будет  новый  обладатель:  СКА  так  и  не  смог  подобрать  ключи  
к  команде  Квартальнова,  забив  за  четыре  матча  всего  три  шайбы.  



  

перейти  к  статье  

Леонов:  было  видно,  что  Плэтт  специально  бил  Шипачева  (Allhockey  
(allhockey.ru))  
Известный   специалист,   бывший   тренер  СКА  Юрий   Леонов   прокомментировал  
решение   КХЛ   дисквалифицировать   нападающего   ЦСКА   Джеффа   Плэтта   на  
четыре  матча.  

перейти  к  статье  

Р.  Ротенберг:  Торесен  хотел  вернуться  в  СКА  (Чемпионат.com)  
Вице-президент  СКА  Роман  Ротенберг  рассказал  о  возможности  возвращения  
нападающего  Патрика  Торесена  в  клуб  из  Санкт-Петебурга.  

перейти  к  статье  

ЦСКА,  "Магнитка"  и  "Салават  Юлаев"  стали  призерами  ЧР  по  хоккею  (Р-
Спорт)  
Хоккеисты   московского   ЦСКА,   магнитогорского   "Металлурга"   и   уфимского  
"Салавата  Юлаева"  стали  призерами  чемпионата  России  сезона-2015/16.  

перейти  к  статье  

Радулов:  Плэтта  жалко,  такая  дисквалификация  в  плей-офф  -  это  смешно  
(Чемпионат.com)  
Нападающий   ЦСКА   Александр   Радулов   после   победы   в   серии   со   СКА   дал  
оценку  дисквалификации  форварда  Джеффа  Плэтта  на  четыре  матча.  

перейти  к  статье  

Радулов:  мое  мнение  -  отчислив  Ковальчука,  СКА  сам  себе  навредил  
(Чемпионат.com)  
Нападающий  ЦСКА  Александр  Радулов  после  победы  в  серии  со  СКА  выразил  
мнение,  что  отчисление  Ильи  Ковальчука  из  состава  -  ошибка  клуба  из  Санкт-
Петербурга.  

перейти  к  статье  

Зубов:  ЦСКА  превзошел  нас  в  везении  и  организации  игры  
(Чемпионат.com)  
Главный   тренер   СКА   Сергей   Зубов   прокомментировал   поражение   от   ЦСКА   в  
четвертом  матче  серии  (1:2  ОТ)  и  вылет  из  розыгрыша  Кубка  Гагарина.    

перейти  к  статье  

Радулов  "чуть  не  повесился"  (Москва)  
Репортаж  спецкора  "СЭ"  из  Ледового,  хозяева  которого  сдали  Кубок  Гагарина,  а  
московские  армейцы  с  сухой  победой  в  финале  Запада  теперь  ждут  соперника  
по  главной  серии  сезона.    

перейти  к  статье  

Р.  Ротенберг:  в  следующем  сезоне  вы  увидите  другой  СКА  (Москва)  
Вице-президент   СКА   Роман   Ротенберг   после   поражения   в   серии   с   ЦСКА  
отметил,  что  соперник  оказался  объективно  сильнее.  

перейти  к  статье  

Тимченко:  СКА  надо  играть  так,  чтобы  потом  не  было  вопросов  к  
арбитрам  (Москва)  



  

Председатель  совета  директоров  СКА  Геннадий  Тимченко  после  поражения  в  
серии   с   ЦСКА   отметил,   что   после   прошлого   сезона   команду   покинул   костяк  
опытных  игроков.  

перейти  к  статье  

  

Другие  Лиги  
  
Худобин  в  следующем  сезоне  будет  играть  в  КХЛ  (Советский  спорт)  
Голкипер  "Анахайма"  Антон  Худобин  в  следующем  сезоне  будет  играть  в  КХЛ,  
сообщает  Чемпионат.com.    

перейти  к  статье  

Якупов:  возвращение  в  КХЛ?  Нет  и  еще  раз  нет  (Чемпионат.com)  
Нападающий   "Эдмонтон   Ойлерз"   Наиль   Якупов   рассказал,   что   через   агента  
просил  у  клуба  обмен.  

перейти  к  статье  

Российские  хоккеисты  Дацюк  и  Орлов  номинированы  на  "Билл  Мастертон  
Трофи"  (Р-Спорт)  
Нападающий   клуба   НХЛ   "Детройт   Ред   Уингз"   Павел   Дацюк   и   защитник  
"Вашингтон   Кэпиталз"   Дмитрий   Орлов   вошли   в   число   претендентов   на   "Билл  
Мастертон  Трофи".  

перейти  к  статье  

Сборная  России  по  хоккею  
  

Олег  Знарок  пригласил  на  сбор  25  хоккеистов  (Вести.ru)  
Тренерский  штаб  сборной  России  во  главе  с  Олегом  Знарком  вызвал  25  игроков  
из  Континентальной  хоккейной  лиги  для  подготовки  к  чемпионату  мира,  который  
пройдет  в  Москве  и  Санкт-Петербурге.  

перейти  к  статье  

  
Молодежная  сборная  России  по  хоккею  

Глава  ОКР:  Новосибирск  достоин  принять  молодежный  ЧМ  по  хоккею  
(ТАСС)  
Александр   Жуков   подчеркнул,   что   для   проведения   в   Новосибирске  
молодежного   ЧМ   "необходимо   будет   провести   масштабное   строительство  
спортивных  объектов,  в  том  числе  нового  хоккейного  стадиона"  

перейти  к  статье  

Женская  сборная  России  по  хоккею  
  

Женская  хоккейная  сборная  России  победила  швейцарок  перед  стартом  
на  ЧМ-2016  (ИА  Башинформ)  
Женская  хоккейная  сборная  России  победила  швейцарок  перед  стартом  на  ЧМ-
2016    

перейти  к  статье  

Чего  нам  ждать  от  чемпионата  мира?  (Sportbox.ru)  



  

До   старта   одного   из   главных   хоккейных   событий   этого   года   еще   полтора  
месяца.   Но   чемпионат   мира   по   хоккею   начнется   уже   в   понедельник.   В   чем  
дело?   Все   очень   просто:   первыми   выявлять   сильнейшую   команду   планеты  
будут  представительницы  прекрасного  пола.    

перейти  к  статье  

Женская  сборная  России  по  хоккею  проиграла  команде  Финляндии  в  
стартовом  матче  ЧМ  (ТАСС)  
В   следующем   матче   группового   этапа   сборная   России   сыграет   с   командой  
Канады,  встреча  состоится  30  марта    

перейти  к  статье  

Разное  
  

Юрий  Дудь:  "Сергей  Тыртышный  стал  Звездой  первого  спортивного  
форума  Sport  Connect."  (Sports.ru)  
В   Сочи   завершился   первый   спортивный   форум   Sport   Connect.   Он   собрал  
представителей  ведущих   клубов  РФПЛ  и  КХЛ,  федераций  олимпийских   видов  
спорта,  маркетинговых  агентств  и  крупных  бизнес-структур,  а  также  известных  
спортивных  журналистов  и  блогеров  из  многих  регионов  России.    
  

перейти  к  статье  

В  Новокузнецке  апробируют  уроки  по  истории  местного  хоккея  
(Чемпионат.com)  
В   Новокузнецке   начали   проводить   уроки   по   истории   местного   хоккея.  
Соответствующее  видео  размещено  на  официальном  сайте  кузбасского  клуба.    

перейти  к  статье  

Судья  Ромасько:  понимал,  что  еду  в  НХЛ  сражаться  и  пробиваться  
(Чемпионат.com)  
Судья   Евгений   Ромасько   ставший   первым   россиянином,   обслуживавшим  
официальные  матчи  НХЛ  рассказал  о  своей  адаптации  в  Северной  Америке  и  
целях.    

перейти  к  статье  

  



  

ТЕКСТЫ  СООБЩЕНИЙ  
  

КХЛ  как  организация  
  
Коваленко:  ВХЛ  не  удавалось  выполнять   главную  задачу   -  подпитывать  
КХЛ  (Чемпионат.com    ,  Москва,  28  марта  2016  9:40)  
Руководитель   профсоюза   игроков   и   тренеров   Андрей   Коваленко  
прокомментировал  идею  создания  турнира  дублирующих  составов  команд  КХЛ.    
"Решение   о   создании   хоккейной   Премьер-Лиги   профсоюз   оценивает   как  
своевременное.   Когда   запускалась   КХЛ,   все   говорили   о   необходимости  
появления   большой   клубной   вертикали   -   МХЛ   -   ВХЛ   -   КХЛ,   которая  
структурировала  бы  весь  отечественный  хоккей.  На  наш  взгляд,  Молодежной  и  
особенно  Континентальной   за   эти   восемь  лет  многое   удалось.  В   то  же   время  
Высшая  лига,  как  нам  видится,  не  полностью  вписалась  в  эту  вертикаль,  где-то  
обособилась,   инициировав   свои   правовые   нормы   и   так   и   не   приняв   единый  
регламент   с   КХЛ.   На   то,   какие   проблемы   регулярно   возникали   у   хоккеистов  
ВХЛ,  профсоюз  много  раз  обращал  внимание,  но  руководство  "вышки",  увы,  на  
все  это  реагировало  спокойно.  
Но   самое   главное,   что   ВХЛ   так   и   не   удавалось   выполнять   главную   задачу   -  
подпитывать   КХЛ   сильными   игроками.   Если   вы   внимательно   изучите   составы  
клубов   КХЛ,   то   увидите,   что   вклад   МХЛ   в   воспитание   игроков   для  
Континентальной   лиги   достаточно   существенный.   К   сожалению,   этого   не  
скажешь  о  Высшей  лиге,  которая  стала  вещью  в  себе  и  очень  возрастной  лигой.  
Очень   важно,   чтобы   молодые   игроки,   которые   вышли   из   МХЛ,   но   пока   не  
пробились   в   КХЛ,   получали   в   новой   лиге   регулярную   игровую   практику.   При  
этом   турнир   дублеров   не   должен   превратиться   во   второй,   пусть   и   несколько  
более   возрастной,   молодежный   чемпионат.   В   ХПЛ   наряду   с   тинейджерами  
обязаны  играть  лучшие  возрастные  хоккеисты  до  35  лет.  Убеждены,  что  только  
набивая  шишки  в  матчах  с  мужиками,  наша  молодежь  будет  прогрессировать.  
Много   лет   играл   в   НХЛ   и   видел,   как   в   ходе   каждого   сезона   с   хоккеистами  
основного   состава   жестко   конкурировали  фарм-клубовцы   из   АХЛ.   Причем   как  
молодые,   так   и   возрастные.   Было   бы   здорово,   если   бы   и   КХЛ   чувствовала  
дыхание  фарм-лиги.  По  большому  счету,  для  этого  она  и  создается.  
Намерены   взаимодействовать   с   ХПЛ   так   же,   как   с   КХЛ   и  МХЛ.   Встретимся   в  
командах  с  игроками  новой  лиги,  расскажем  о  нашей  работе  и  наших  задачах.  
Ну   а   пока   у   нас   на   повестке   дня   -   организация   ежегодных   сборов   при  
профсоюзе   игроков.   Шестой   год   подряд   в   июне   в   Нижегородской   области  
проводим  специальный  лагерь  для  хоккеистов  7  -14  лет",  -  цитирует  Коваленко  
Russia-hockey.    

http://www.championat.com/hockey/news-2418978-kovalenko-vhl-ne-udavalos-
vypolnjat-glavnuju-zadachu--podpityvat-khl.html  

Похожие  сообщения  (3):  
•   Russia-hockey.ru,  Москва,  28  марта  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  28  марта  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  28  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
"Без  Ковальчука  любители  хоккея  увидели  то,  что  они  ждали"  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  29  марта  2016  0:30)  



  

Зубов,  Квартальнов,  Тимченко,  Медведев,  Радулов  -  о  победе  ЦСКА  в  финале  
Запада,  итогах  сезона  для  СКА,  ситуации  с  Ковальчуком.  
"Почему  СКА  проиграл?  Плохие  нападающие"  
У   главного   трофея   КХЛ   теперь   официально   будет   новый   обладатель.  
Петербуржский   СКА   сложил   свои   полномочия   встретившись   в   финале  
Западной   конференции   с   ЦСКА.   Коса   нашла   на   камень,   команда   Дмитрия  
Квартальнова  побила  абсолютно  все  козыри  "армейцев"  с  Невы  -  комбинации,  
технику,   вариативность,   большинство.   Попросту   говоря,   ЦСКА   смял   СКА.  
Наточенные   с   прошлого   сезона   грабли   Квартальнов   виртуозно   обошел  
стороной,  и  теперь  его  команда  вновь  будет  наблюдать  за  будущим  соперником  
со  стороны,  из  тренажерного  зала.  
Ну  а  СКА...  То,   как  отчаянно  петербуржцы  старались  преодолеть  собственное  
невезение   в   последних   трех   матчах,   вызывает   уважение.   И   после   игры   в  
раздевалке    
было   видно:   подопечные   Сергея   Зубова   отдали   борьбе   все   силы.   При   этом  
игроки   СКА   не   отказывали   журналистам,   устало   объясняя   им,   почему  
петербуржский  клуб  проиграл  и  как  оценивать  этот  сезон.  А  пока  партнеры  по  
команде   переваривали   поражение,   в   микст-зону   вышел   капитан   СКА   Вадим  
Шипачев.  
  -   Да   какие   эмоции,   -   вздохнул   Шипачев.   -   Проиграли   матч,   вылетели   из  
розыгрыша.  Хотел  бы  поблагодарить  болельщиков,  наших  близких,  жен,  детей,  
бабушек,   родителей   -   всех,   кто   за   нас   болел;;   руководство   клуба,   которое   все  
сделало,   чтобы   мы   играли   здорово.   С   ЦСКА   что-то   вообще   не   получилось  
ничего.  Все  старались,  бились,  претензий  нет.  Разбор  полетов  будет  позже.  
  -  Как  оцените  сезон  в  целом?    
  -  Разберемся  потом,  сейчас  по  горячим  следам  не  могу  сказать.    
  -  Почему  не  забивали?    
  -  Плохие  нападающие.    
  -  Что  можете  сказать  о  вашем  будущем  в  команде?    
  -  У  меня  год  контракта.  
"Как  будем  играть  без  Плэтта?  Как  сегодня"  
Дмитрий   Квартальнов   на   послематчевой   пресс-конференции   счастьем   не  
лучился.  Для  него  и  его  команды  эта  победа  значит  многое,  но  самое  главное  
все-таки  впереди.  
Никакие  грабли,  в  общем-то,  не  убирали.  Верим  в  свою  работу,  верим  в  то,  что  
мы   делаем.   В   том   году   была   такая   же   ситуация,   та   же   история,   но   другая  
команда  совершенно.  Тогда  нам  не  хватило.  Но  мы  верим  в  работу.    
  -  Я  бы  хотел  поблагодарить  своих  ребят  и  поздравить  их  с  победой,  с  выходом  
в  финал,  -  начал  Квартальнов.  -  Сергея  Зубова  и  его  команду  поблагодарю  за  
хорошую  серию,  все  было  на  тоненького,  на  грани.  Мы  счастливы,  что  попали  в  
финал.  
  -  Какие  грабли  убрали,  чтобы  не  наступить  на  них  второй  год  подряд?    
  -  Никакие   грабли,  в  общем-то,  не  убирали.  Верим  в  свою  работу,  верим  в  то,  
что  мы  делаем.  В  том  году  была  такая  же  ситуация,  та  же  история,  но  другая  
команда   совершенно.   Тогда   нам   не   хватило.   Мы   верим   в   работу.   Ребята  
работают,  стараются  воплотить  то,  что  мы  от  них  просим.  Это  получилось.  
  -  Какая  игра  в  серии  была  ключевой?    
  -  Мне  кажется,  все  игры  были  ключевые.  Третья  игра  туда-сюда,  сегодня  игра  
туда-сюда.  Фактор  везения,  фактор  вратаря,  много  факторов.  Сегодня  тяжело  
складывалась   игра.   После   пропущенного   гола   мы   стали   играть   лучше.   Все  
матчи  важны,  это  плей-офф.    
  -  Можете  ли  выделить  трех  полевых  игроков  ЦСКА  в  этой  серии?    



  

  -  Вся  команда  -  молодцы.  
  -  В  трех  матчах  финала  не  будет  Плэтта  -  как  ЦСКА  будет  без  него  играть?    
  -  Будем  играть  без  Плэтта  так,  как  сегодня  играли.  
Сергей   Зубов   был   разбит,   но   держался   стойко.   Когда   журналисты   попросили  
наставника   СКА   открыть   секрет,   в   чем   же   на   самом   деле   соль   ситуации   с  
Ковальчуком  Зубов,  казалось,  остался  непреклонен.  Лишь  намекнул  на  то,  что  
иначе   таких   эффектных   побед   над   "Локомотивом"   и   "Динамо"   не   получилось  
бы.  
-  Поздравлю  команду  ЦСКА,  они  заслуженно  победили  в  этой  серии.  Где-то  нам  
не  повезло  в  определенных  моментах  в  третьей,  в  четвертой  игре.  Детальный  
разбор   будет   позже.   Сегодня   хочется   поблагодарить   весь   Петербург   и  
болельщиков,   которые   приходили   в   "Ледовый".   Также   хочу   поблагодарить  
команду,  которая  билась  в  сезоне.  Мы  достигли  этого  рубежа.  
  -  Хотя  бы  толика  удовлетворения  от  плей-офф  есть?    
  -   Удовлетворенность   приходит   в   конце   пути.   Кончено,   мы   рады,   есть  
определенная  радость,  мы  прошли  два  круга.  Многие  в  нас  не  верили.  Но  это  
промежуточный  финиш.  
  -  И  все-таки  что  произошло  с  Ковальчуком,  почему  он  не  играл?    
  -  Были  внесены  определенные  коррективы  в  состав.  За  счет  этого  мы  прошли  
две  серии  и  очень  многие  любители  спорта,  хоккея  увидели  ту  серию,  которую  
они  ждали.  
  -  Будет  ли  Ковальчук  в  СКА  в  следующем  сезоне?    
  -   Разбор   полетов   будет   происходить   не   сегодня,   а   в   течение   последующего  
времени.  
  -   Можно   ли   сказать,   что   серия   с   ЦСКА   стала   наиболее   показательной,  
полезной  с  точки  зрения  выводов?    
  -   Нет,   я   так   не   скажу.   Каждая   серия   несла   определенные   эмоции,  
определенные  выводы.  Выделять  какую-то  не  имею  права.  
  -  В  каком  компоненте  соперник  превзошел  СКА  в  этой  серии?    
  -  Везение.  В  первую  очередь.  Во  вторую  -  в  организации  игры,  в  организации  
обороны.  ЦСКА  был  силен.  
А   еще   до   пресс-конференции   в   подтрибунных   помещениях   "Ледового",   у  
раздевалки,   стояли   кружком   руководители   СКА.   Вице-президент   клуба   Роман  
Ротенберг   громко   и   эмоционально   вспоминал,   как   петербуржские   "армейцы"  
прошли   "Динамо".   А   вот   председатель   совета   директоров   клуба   Геннадий  
Тимченко  увидев  подставленные  диктофоны,  согласился  ответить  на  несколько  
вопросов.  
Одно   дело   тренировать   "Барыс"   или   "Витязь",   а   другое   -   тренировать  
обладателя   Кубка   Гагарина,   где   почти   каждый   игрок   -   кандидат   в   сборную.   У  
Назарова  не  получилось,  и  мы  потеряли  почти  полсезона.    
  -  Надо  сказать  откровенно,  из  команды  ушел  костяк  -  опытные  бойцы,  викинги,  -  
доверительно  начал  Тимченко.  -  В  этом  сезоне  мы  сплачивали  коллектив.  Свой  
пик   показали   в   играх   с   "Локомотивом",   с   "Динамо"   сыграли   очень   даже  
достойно.  Но  ЦСКА  -  команда  более  высокого  уровня  и  игровой  дисциплины  с  
точки   зрения   скорости,   физической   подготовки,   технической   подготовки.   Хотя  
считаю,   что   мы   сыграли   этот   плей-офф   достойно,   все-таки   финал  
конференции.   Счет   не   отражает   объективной   картины.   И   претензии   не   к  
судьям,   надо   играть   так,   чтобы   потом   не   было   никаких   вопросов   к   арбитрам.  
Надо  просто  выигрывать.    
Кроме   того,   Тимченко   подробно   объяснил,   почему   Сергей   Зубов   был   прав   в  
том,   что   вывел   из   состава   СКА   теперь   уже   экс-капитана   команды   Илью  
Ковальчука.    



  

  -   Я   не   согласен,   что   Зубов   "убил"   игрока.   У   больших   спортсменов   бывают  
спады   в   игре.   К   сожалению,   это   не   год   Ильи,   и   тут   нечего   добавить.   Мне  
кажется,  Зубов  все  сделал  правильно.  Это  сработало.  Но  мы  будем  работать  с  
Ильей,  у  нас  есть  контракт  с  ним,  куда  он  денется?  Он  наш  игрок.    
"Уверен,  Ковальчук  в  следующем  сезоне  будет  играть  в  России"  
Не  отказал  журналистам  в  общении  и  член  совета  директоров  СКА  Александр  
Медведев.   Александр   Иванович   всегда   откровенен   в   разговорах   с   прессой,  
рассказывает  все,  как  есть.  Так  получилось  и  на  этот  раз.  
  -   Андрей  Назаров   -   интересный   тренер,   -   вспомнил  Медведев   начало   сезона  
для   СКА.   -   Но   одно   дело   -   тренировать   "Барыс"   или   "Витязь",   а   другое   -  
тренировать  обладателя  Кубка  Гагарина,   где  почти  каждый  игрок   -   кандидат  в  
сборную.  У  Назарова  не  получилось,  и  мы  потеряли  почти  полсезона.  Поверили  
в  Сергея  Зубова,  и  я  считаю,  что  он  провел  очень  хороший  сезон.    
Поинтересовались  у  экс-президента  КХЛ  и  об  Илье  Ковальчуке.  
  -   Ковальчук?   А   если   бы   его   выпустили?   -   резко   предположил   Медведев.   -  
Играли   те,   кто   готов  на   сегодняшний  день.  В   этом  матче,   например,   почти  не  
играл   Гусев   -   лучший   игрок   серии   с   "Динамо".  Но   не   играл,   потому   что   он   не  
готов.   Естественно,   когда   происходят   внутренние   недоразумения,   команду  
потрясывает.   Просил   ли   Ковальчук   обмена?   Не   просил.   Я   уверен,   что   в  
следующем  сезоне  Ковальчук  будет  играть  в  России,  а  где  -  посмотрим.    
А   вот   Александр   Радулов   кстати,   по   поводу   Ковальчука   высказался   иначе.  
Капитан   и   лидер   ЦСКА   остановился   по   просьбе   журналистов   на   гостевом  
выходе  и  среди  прочего  предположил,  что  отчислением  Ильи  Ковальчука  СКА  
сам  себе  навредил.  
  -  Я  не  знаю,  что  у  них  там  внутри,  но  человек  играл  и  выиграл  в  прошлом  году,  
-   напомнил   Радулов.   -   Он   доказал   всем,   что   он   игрок   именно   таких   матчей.  
Может   быть,   они   сами   себе   таким   образом   навредили,   отчислив   его.   Был   бы  
Ковальчук  -  было  бы  по-другому.  Но  это  мое  мнение.    

http://www.championat.com/hockey/article-244176-zubov-kvartalnov-timchenko-o-
serii-ska---cska.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
ХК  СКА  оштрафован  на  100  тыс  руб  за  отказ  игроков  от  флеш-интервью  в  
3-й  игре  с  ЦСКА  (Р-Спорт,  Москва,  28  марта  2016  19:12)  
Хоккейный   клуб   СКА   (Санкт-Петербург)   оштрафован   на   100   тысяч   рублей   за  
отказ   игроков   от   флеш-интервью   в   третьем   матче   серии   плей-офф   против  
московского  ЦСКА,  сообщается  на  официальном  сайте  КХЛ.  
СКА   в   понедельник   проведет   четвертый  матч  финала  Западной   конференции  
против  ЦСКА.  Московский  клуб  ведет  в  серии  со  счетом  3-0.  Хоккеисты  СКА  26  
марта  дома  уступили  ЦСКА  в  третьем  овертайме  со  счетом  0:1.  
"КХЛ   приняла   решение   наложить   на   СКА   денежный   штраф   в   соответствии   с  
пунктом   73   статьи   29   дисциплинарного   регламента   лиги",   -   говорится   в  
сообщении  на  сайте  КХЛ.  
По  регламенту  лиги  штраф  в  подобных  случаях  составляет  100  тысяч  рублей.    

http://rsport.ru/hockey/20160328/908462796.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
  

КХЛ:  судейство  



  

Леонид   Вайсфельд:   "Салават"   тоже   отправляет   запросы   в   КХЛ   по  
спорным   эпизодам"   (Спорт   экспресс   (sport-express.ru),   Москва,   28   марта  
2016  17:14)  
Генеральный   менеджер   "Салавата   Юлаева"   Леонид   Вайсфельд   перед  
четвертым  матчем  серии  с  "Металлургом"  рассказал,  что  уфимская  команда  так  
же,   как   ЦСКА   и   СКА,   отправляет   в   КХЛ   вопросы   по   спорным   эпизодам,  
передает   из   Уфы   специальный   корреспондент   "CЭ"   Михаил   ЗИСЛИС.  
Функционер   подчеркнул,   что   действия   арбитров   после   третьей   игры   с  
"Металлургом"  Лига  оценила  как  правильные.  
-   Мы   внимательно   следим   за   параллельной   серией   и   видим,   что   там   клубы  
отправляют   на   рассмотрение   в   КХЛ   массу   спорных,   на   их   взгляд,   моментов,  
причем  речь  пошла  на  десятки.  "Салават",  получается,  бездействует?    
-  Нет,  мы  тоже  отправляем,  но  не  в  таких  количествах  -  по  3-4  эпизода.  После  
первого   матча   и   вовсе   попросили   рассмотреть   один   момент   с   нарушением  
Батыршина   на   Нестерове.   Я   всегда   и   всем   говорю,   что   спорные   моменты  
можно   трактовать   по-любому,   но   80   процентов   руководителей   клубов  
интересует  одна  проблема  -  как  накажут  судей.  Лично  мне  это  совершенно  не  
интересно.  Зато  игрок,  которого  удалили  и  потом  нам  забили,  говорит,  что  все  
делал  правильно.  О'кей,   я  отправляю  в  лигу   эпизод,   чтобы  получить  ответ  на  
вопрос,   правильно   ли   поступил   судья   в   данном  моменте.   Если   признают,   что  
арбитр  ошибся,  то  говорю  игроку  -  "продолжай  в  том  же  духе".  Либо  наоборот  -  
тогда  буду  говорить  своим  хоккеистам,  что  так  дальше  действовать  нельзя.  
-  Что  ответили  на  ваши  запросы  после  третьего  матча?    
-   Сказали,   что   в   действиях   судей   все   было   правильно.   В   голову   попали  
Вишневскому,   он   сидит   с   тампонами   в   носу,   поскольку   оттуда   идет   кровь.   В  
моем  понимании  это  атака  в  область  головы  и  шеи.  Ему  ведь  не  в  ногу  попали,  
раз   из   носа   кровь   капает?   Но   раз   ответили,   что   все   было   нормально,   то  
принимаем  такой  ответ.  
-   Как   вы   отнеслись   к   скандалу   с   болельщиками,   произошедшему   во   втором  
матче  в  Магнитогорске?    
-   Эта   не   моя   сфера   ответственности,   я   занимаюсь   только   хоккейными  
операциями.  Вот  если  кто-то  не  попал  в  девятку,  то  это  я  еще  смогу  объяснить.  
Нахождение  какого-то  баннера  -  не  моя  компетенция.    

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/982500/  

К  заголовкам  сообщений  
"Спорт-Экспресс":  КХЛ  лишила  зарплаты  арбитров  третьего  матча  между  
СКА  и  ЦСКА  (Sports.ru,  Москва,  28  марта  2016  16:18)  
В  КХЛ  решили  наказать  арбитров,  обслуживающих  субботний  матч,  в  котором  
СКА  уступил  ЦСКА  (0:1  3ОТ),  сообщает  "Спорт-Экспресс".  
По   информации   источника,   Алексей   Анисимов   и   Константин   Оленин  
отстранены   от   работы   на   одну   игру.   Кроме   того,   судьям   не   будет   выписана  
зарплата   за   субботний   матч.   Официально   лига   не   комментирует   наказания  
арбитров.  
Нападающий  ЦСКА  Джефф  Плэтт,  забивший  в  третьем  матче  серии  победный  
гол,  впоследствии  получил  дисквалификацию.  
Ранее   КХЛ   объявила   о   назначении   судей   на   четвертую   игру   между   СКА   и  
ЦСКА.  Анисимов  указан  третьим  в  списке  главных  арбитров,  фамилии  Оленина  
в  сообщении  нет.  

http://www.sports.ru/hockey/1038550328.html  



  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  28  марта  2016  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  28  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

Федерация  хоккея  России  
  

Китай   со   временем   способен   показать   высокие   результаты   в   хоккее   -  
Аркадий  Ротенберг  (Р-Спорт,  Москва,  28  марта  2016  10:50)  
Председатель   правления   Федерации   хоккея   России,   член   совета   директоров  
Континентальной   хоккейной   лиги   Аркадий   Ротенберг   заявил   агентству   "Р-
Спорт",   что   не   будет   удивлен,   если   Китай   со   временем   будет   показывать  
высокие  результаты  в  хоккее.  
Представители  Федерации   хоккея  России,  КХЛ  и   китайской   команды   "Красная  
звезда  Куньлунь"  (Пекин)  17  марта  подписали  протокол  о  намерениях,  согласно  
которому  китайский  клуб  может  стать  участником  КХЛ  с  сезона-2016/17.  
"Принимая  клуб  из  Китая,  КХЛ  расширяет   географию.  Согласитесь,  что  в  этой  
стране  достаточно  народу,  чтобы  появилась  хорошая  команда.  Китайский  клуб  
в  КХЛ   -  это  перспективный  проект.  Мы  знаем,  как  китайцы  относятся  к  другим  
видам   спорта,   и   я   не   удивлюсь,   если   со   временем   они   начнут   показывать  
высокие  результаты  в  хоккее",  -  сказал  Ротенберг.    

http://rsport.ru/hockey/20160328/908342644.html  
Похожие  сообщения  (4):  

•   Sports.ru,  Москва,  28  марта  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  28  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  28  марта  2016  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  28  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
А.  Ротенберг:  ситуация  может  выглядеть  некрасиво,  но  обижать  
Ковальчука  не  хотели  (Р-Спорт,  Москва,  28  марта  2016  10:49)  
Ситуация   с   форвардом   санкт-петербургского   СКА   Ильей   Ковальчуком   может  
выглядеть  некрасиво,  но  в  реальности  это  рабочий  процесс,  и  никто  не  хотел  
обидеть   игрока,   заявил   агентству   "Р-Спорт"   председатель   правления  
Федерации  хоккея  России  Аркадий  Ротенберг.  
Ковальчук  был  выведен  из  состава  СКА  22  февраля  после  первой  игры  первого  
раунда  плей-офф  против  ярославского  "Локомотива"  (поражение  СКА  со  счетом  
2:3   в   овертайме).   Форвард   вернулся   в   состав   во   втором   раунде   против  
московского  "Динамо",  однако  после  трех  матчей  серии  снова  перестал  играть.  
Всего  в  плей-офф  Ковальчук  сыграл  в  четырех  матчах  из  14.  
"Ковальчук   -   великий   спортсмен,   который   заслуживает   уважения,   потому   что  
много   сделал   для   страны,   этого   не   отнять,   с   этим   нужно   считаться.  Никто   не  
хотел   его   каким-то   образом   обидеть   -   ни   тренерский   штаб   СКА,   ни  
общественность.   В   реальности   это   рабочий   процесс,   просто   все   очень  
эмоционально   выплеснулось,   получилось   вроде   как   не   совсем   красиво",   -  
сказал  Ротенберг.  
После   трех   матчей   финальной   серии   Западной   конференции   плей-офф   КХЛ  
СКА  уступает  московскому  ЦСКА  0-3.  Четвертая  игра  состоится  в  понедельник  
в  Санкт-Петербурге.  Ковальчук  не  принимал  участия  в  этих  встречах.    



  

http://rsport.ru/hockey/20160328/908343193.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Sports.ru,  Москва,  28  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

КХЛ:  новости  клубов  
  

Обзор  дня:  Худобин  собрался  в  Россию  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  
Москва,  28  марта  2016  12:00)  
Спортивно-дисциплинарный   комитет   вынес   спорное   решение   по   поводу  
Джеффа  Плэтта,   вратарь   Антон   Худобин   возвращается   в   КХЛ,   а   матч   между  
"Салаватом  Юлаевым"  и  "Металлургом"  показал,  что  в  этой  серии  точно  ничего  
не  понятно.    
После   того   как   спортивно-дисциплинарный   комитет   КХЛ   дисквалифицировал  
армейца   Джеффа   Плэтта,   глава   организации   Валерий   Каменский   прекратил  
отвечать  на  звонки.  То  есть  до  заседания  нормально  общался,  признавал,  что  
прямо  сейчас  комитет  обсуждает  все  спорные  моменты,  и  предлагал  связаться  
сразу  после  оглашения  решения.  А  потом  пропал,  и  его  можно  понять.  Вопрос  
на   поверхности   -   с   чем   связана   такая   длительная   дисквалификация  
белорусского   легионера?   Не   оспариваю   факт   нарушения   -   оно   было.   Не  
оспариваю  возможность  изучать  какие-то  моменты  через  день  после  игры.  Но  
ведь   не   было   никаких   серьезных   последствий,   а   у   Плэтта   длинной   истории  
нарушений.   Почему   тогда   четыре   матча,   а   не   сто   четыре?   Вадим   Шипачев  
выбыл   из   строя?   Нет,   он   в   полном   порядке.   Плэтт   до   этого   пинал   коленом  
других   соперников   и   регулярно   за   это   наказывался?   Такого   тоже   не   было.   И  
еще  один  вопрос,  который  смущает,  а  почему  запрос  по  19  моментам  от  ЦСКА  
остался   без   ответа.   Все   это   совсем   не   украшает   серию.   Наверное,   вслед   за  
департаментом   судейства   надо   и   СДК   делать   абсолютно   независимым  
органом.  
Уфа  возродила  серию    
Матч   между   "Салаватом   Юлаевым"   и   "Металлургом"   опять   получился   таким  
интересным,  что  пролетел  довольно  быстро.  За  первые  шесть  минут  команды  
создали  столько  моментов  для  взятия  ворот,  сколько  в  западной  серии  не  было  
и   за   111   минут   в   третьей   игре.   Причем   уверенность   уфимцев   в   своих   силах  
поражала.   Даже   пропустив   в   конце   первого   периода,   они   ни   на   секунду   не  
сбились   с   ритма.   Давили   соперника,   угрожали,   цеплялись,   когда   это   было  
необходимо.   При   этом   точно   известно,   что   у   команды   Игоря   Захаркина  
серьезные   проблемы   в   составе.   Андреас  Энгквист   выбыл   из   строя,   еще   пара  
человек   серьезно   травмированы,   но   появляются   на   льду.   Но   даже   такую  
команду  "Металлург"  не  смог  сломать.  Все  опять  идет  к  седьмой  игре  и  в  этом  
году,  признайтесь,  в  той  конференции  все  гораздо  интересней,  чем  на  "Западе".  
Если   говорить   о   магнитогорском   клубе,   то   очень   плохо,   что   Илья   Воробьев  
иногда  теряет  связь  с  командой.  И  никак  не  может  найти  до  конца  игры.  
Возвращение  вратаря    
Антону  Худобину   очень   сильно   не   повезло   прошлым  летом,   когда   "Каролина"  
неожиданно   обменяла   его   в   "Анахайм".   У   "Уток"   более   чем   серьезная  
конкуренция   у   двух   вратарей,   которые   были   в   обойме.   Им   доверяли   гораздо  
больше,  чем  россиянину.  Стоило  ему  провалить  один  матч,  как  тут  же  он  был  
выставлен  на  драфт  отказов  и  отправлен  в  АХЛ.  Н  е  очень  понятно,  почему  его  
никто   не   забрал   в   другой   клуб,   тем  более   что   интерес  был.  Но   тут   уже   пусть  



  

Антон   сам   расскажет.   Крепкий   вратарь,   безусловно,   найдет   себе   работу   в  
России.   В   принципе,   он   может   пойти   в   любой   клуб   и   усилит   состав.   В   какой  
именно?   "Локомотив"  выглядит  неплохим  вариантом,  СКА,   "Салават  Юлаев"  и  
"Ак   Барс".   Может   он   появиться   и   в   "Спартаке",   но   красно-белые   оставили  
Евгения   Иванникова   и   ведут   переговоры   со   шведом.   Вариант   с   Андреем  
Макаровым  по  какой-то  причине  отпал.  
Изменения  в  штабе    
"Спартак"  не  только  ищет  хоккеистов,  меняет  легионеров,  но  и  занялся  чисткой  
своего  штаба.  Сразу  три  тренера  покинули  основной  состав.  Владимир  Тюриков  
пришел  на  место  Игоря  Уланова,  и  хоккеисты  рассказывали,  что  именно  в  этот  
момент  начались  серьезные  проблемы.  Дескать,  Уланов  знал  и  понимал  очень  
специфические   моменты   в   действиях   игроков   и   неплохо   помогал,   а   Тюриков  
лишнего  слова  не  скажет.  По-хорошему,  надо  было  сохранять  одного  из  самых  
мужественных  хоккеистов,  выступавших  в  Северной  Америке,  и  смириться  с  его  
"семейными  проблемами",  а  также  помочь  их  решить.  Тренер  вратарей  Сергей  
Голошумов  и  сам  должен  был  написать  заявление,   так   как  вратари  не  просто  
сыграли   отвратительно,   а   существенно   сдали   по   сравнению   с   предыдущими  
годами.   Были   претензии   и   к   Рустему  Нефедову,   отвечавшему   за  физическую  
подготовку  в  команде.  Сейчас  у  Титова  остался  лишь  Вячеслав  Козлов,  и  будет  
очень  интересно,  кого  он  пригласит  в  штаб.  Если,  конечно,  останется  в  нем  сам.  
ТРИ  ЗВЕЗДЫ    
Сами  ЛЕПИСТЕ,  "Салават  Юлаев"    
Два   броска   -   два   гола.   Отличный   результат   для   защитника.   Липесте   сыграл  
больше  других  игроков  обороны  -  26  минут.  Когда  тебе  дают  столько  игрового  
времени,  то  надеются  на  качественные  действия  у  своих  ворот,  но  финн  успел  
все.  
Максим  МАЙОРОВ  "Салават  Юлаев"    
Провел   еще   один   шикарный   матч,   заработав   две   передачи.   Стал   по-
настоящему   ведущим   игроком   уфимской   команды,   хотя   в   других   клубах  
утверждали,   что   ему   не   хватает   бойцовских   качеств   и   он   часто   получает  
травмы.  Ни  травм,  ни  трусости  -  одна  польза.  
Александр  ЛОГИНОВ,  "Салават  Юлаев"    
Заработал   показатель   полезности   "плюс   2",   став   самым   полезным   игроком   в  
составе   своей   команды.   При   этом   он   четко   контролирует   себя.   В   последнее  
время  у  Логинова  не  шло  в  атаке  -  не  стоит  идти  и  бросать,  если  что-то  идет  не  
так.  Он  не  растрачивал  свои  силы  и  здорово  сыграл  в  обороне.    

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/982419/  

К  заголовкам  сообщений  
  

ЦСКА  ответили  из  КХЛ  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  28  марта  
2016  17:18)  
Хоккейный  клуб  ЦСКА  получил  ответ  из  СДК  КХЛ.  Напомним,  что  клуб  отправил  
письмо,  требуя  рассмотреть  19  спорных  моментов  в  третьей  игре  против  СКА.  
При   этом   армейцы   требовали,   чтобы   в   двух   случаях   игрокам   соперников  
выписали  большие  штрафы.  Комитет  рассмотрел  моменты  и  не  стал  принимать  
сторону  армейцев,  отметив,  что  в  тех  эпизодах  были  двухминутные  нарушения.  
-   К   арбитрам   будут   применены  меры  дисциплинарного   характера,   -   сказано   в  
письме.  (Алексей  ШЕВЧЕНКО)  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/982501/  



  

К  заголовкам  сообщений  
  
Вайсфельд:   подтверждаю,   что   у   Леписте   есть   предложения   из   НХЛ  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  28  марта  2016  17:16)  
Генеральный  менеджер   "Салавата  Юлаева"  Леонид  Вайсфельд   заявил,   что   у  
защитника   команды  Сами  Леписте   чей   контракт   с   клубом   истекает   20   апреля  
2016  года,  есть  предложения  из  НХЛ.    
"Подтверждаю,  что  у  Леписте  есть  предложения  из  НХЛ.  Медведев  же  уехал,  он  
вообще   1982   года.   А   Леписте   1984-го.   Почему   нет?   На   минуточку,   человек  
двукратный  бронзовый  призер  Олимпийских  игр.  В  Ярославле,  к  примеру,  ему  
сыграть   толком   не   дали,   убрали   сразу.   В   Ярославле   и   у   Плэтта   не   очень  
получалось.  Сейчас  Леписте  играет  на  своем  уровне,  и  все.  
Думаю   ли   я,   как   его   удержать?   Я   вообще   на   эти   вещи   смотрю   по-своему.  
Считаю,  что  существует  соотношение  цена  -  качество.  Нужен  игрок  Иванов?  За  
100   рублей   -   да.   За   200   -   нет.   Вот   и   все.   Вопрос   цены.   Конечно,   мы   хотим  
оставить  у  себя  Леписте,  если  с  нашей  точки  зрения  деньги  будут  адекватные.  
Если   нет,   то   найдем   одного   легионера",   -   приводит   слова   Вайсфельда  
корреспондент  "Чемпионата"  Павел  Панышев.    

http://www.championat.com/hockey/news-2419366-vajsfeld-podtverzhdaju-chto-u-
lepistjo-est-predlozhenija-iz-nhl.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Sports.ru,  Москва,  28  марта  2016  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  28  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
  
Роккель:  "Иметь  команду  в  премьер-лиге  хотим,  но  пока  не  можем.  Будем  
сотрудничать   с   "Зауральем"   (Спортфакт   (sportfakt.ru),   Москва,   28   марта  
2016  17:22)  
Генеральный   директор   новокузнецкого   "Металлурга"   Владимир   Роккель   с  
разговоре   с   обозревателем   "Спортфакта"   высказал   мнение   об   образовании  
премьер-лиги  -  турнира  фарм-клубов  для  команд  КХЛ.    
  -  Как  оцениваете  создание  премьер-лиги?  
  -  Идея   очень   симпатичная.   К   сожалению,   в   следующем   сезоне   заиметь   свою  
команду   в   этой   лиге   у   нас   не   получится   в   силу   отсутствия   финансовых  
возможностей.   Но   сейчас   мы   проговариваем   все   нюансы   сотрудничества   с  
"Зауральем".   Клуб   планирует   играть   в   премьер-лиге.   Будем   заключать   с   ним  
договор  о  сотрудничестве.  
  -  То  есть  какие-то  клубы  ВХЛ  перейдут  в  новую  лигу?  
  -   Да.   Большинство   клубов   ВХЛ   независимы.   И   если   их   руководители   и  
спонсоры  решат,  что  лучше  играть  в  премьер-лиге,  значит,  так  оно  и  будет.  
  -  Чем  именно  симпатичная  идея  премьер-лиги?  
  -  Приведу  пример.  В  прошлом  году  мы  расторгли  контракты  с  пятью  игроками.  
Отпустили  их  на  все  четыре  стороны.  Знаете,  почему?  
  -  Было  негде  играть?  
  -   Именно.   В   МХЛ   не   могли   выступать   потому,   что   уже   не   подходили   по  
возрасту.  В  КХЛ  играть  им  было  еще  рано.  А  ВХЛ  можно  было  "спустить"  строго  
ограниченное   количество   игроков.   К   тому   же   команды   этой   лиги   имеют   свои  
интересы   и   задачи.   Будь   тогда   премьер-лига,   а   у   нас   в   этой   лиге  фарм-клуб,  
такой  проблемы  бы  не  возникло.  Ребята  играли  бы  в  фарме,  куда  можно  будет  



  

отправлять  неограниченное  количество  человек.  Это  очень  важно.  Ведь  талант  
хоккеиста  может  проявиться  в  юном  возрасте,  может  в  19  лет,  а  кто-то  заиграет  
в  22   года.  Порой  нужно  просто  подождать.  Премьер-лига   -  последняя  и  очень  
важная   составляющая   полной   вертикали.   Клубы   КХЛ   получат   возможность  
осуществлять   ротацию   в   течение   всего   сезона.   Плюс   -   синхронизация   все  
регламентов.   По-моему,   этого   уже   достаточно,   чтобы   говорить   о   новой   лиге  
положительным  образом.  
  -  В  будущем  планируете  иметь  собственный  фарм-клуб  в  премьер-лиге?  
  -   Безусловно,   нам   бы   этого   хотелось.   В   нашем   регионе   есть   замечательный  
город   -   Прокопьевск,   где   хоккей   высокого   уровня   был   в   течение   многих   лет.  
Надеюсь,   со   временем   наш   собственный   фарм   будет   располагаться   именно  
там  -  совсем  рядом  с  Новокузнецком.    

http://www.sportfakt.ru/hockey/34216/  
К  заголовкам  сообщений  

  
  
  
"Магнитку"  не  удивляет,  что  "СЮ"  хорошо  начинает  матчи  в  серии  плей-
офф  КХЛ  -  Звягин  (Р-Спорт,  Москва,  28  марта  2016  15:19)  
Хоккеистов  магнитогорского  "Металлурга"  не  удивляет  тот  факт,  что  уфимский  
"Салават   Юлаев"   хорошо   начинает   каждый   матч   серии   финала   Восточной  
конференции  КХЛ,  считает  тренер  команды  Сергей  Звягин.  
В   понедельник   "Металлург"   провел   опциональную   тренировку   в   Уфе,   после  
трех  матчей  серии  магнитогорцы  ведут  со  счетом  2-1.  
"С   таким   графиком   игр   и   с   такой   самоотдачей   игроков   на   лед   у   нас   не   все  
вышли.  Хоккеисты  "Салавата"  хорошо  начинали  каждый  матч  серии,  но  это  нас  
не  удивляет.  У  них  очень  сильный  подбор  игроков,  другого  мы,  собственно,  и  не  
ожидали  от  них",  -  сказал  Звягин  журналистам.  
"Салават  Юлаев"  одержал  первую  победу  в  серии  после  крупного  поражения  во  
второй  игре  (1:6).  "Крупные  поражения  -  это  тяжелый  психологический  момент,  
проигравшая   команда   ни   о   чем   не   думает,   кроме   того,   чтобы  
реабилитироваться  и  доказать,   что   это  была   случайность.  В   какой-то   степени  
для  нас  было  тяжелее,  но  мы  сыграли  на  равных  третий  матч  (2:3)",  -  добавил  
Звягин.  
Четвертый  матч  серии  состоится  во  вторник  в  Уфе.    

http://rsport.ru/hockey/20160328/908394653.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Sports.ru,  Москва,  28  марта  2016  
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Главный   тренер   ХК   "Ак   Барс"   Билялетдинов   заявил,   что   не   думает   об  
уходе  из  команды  (Р-Спорт,  Москва,  28  марта  2016  13:58)  
Главный   тренер   казанского   "Ак  Барса"  Зинэтула  Билялетдинов   заявил,   что  не  
думает  о  возможном  уходе  из  команды  в  предстоящее  межсезонье.  
"Ак   Барс"   под   руководством   Билялетдинова   проиграл   в   первом   раунде   плей-
офф   КХЛ   уфимскому   "Салавату   Юлаеву"   со   счетом   3-4   в   серии.   По  
сообщениям   СМИ,   на   место   Билялетдинова   рассматривалась   кандидатура  
главного  тренера  хоккейного  клуба  "Сочи"  Вячеслава  Буцаева.  



  

"Я  не  думаю  об  этом  (о  возможном  уходе),  работаю  и  работаю.  Будет  решение,  
значит  будет.  Я  должен  делать  свое  дело,  а  на  такие  вещи  не  очень  клюю.  У  
меня  есть  мой  станок,  я  на  нем  работаю.  А  кто  чего  написал,  это  не  ко  мне",  -  
заявил  Билялетдинов  журналистам.  
Специалист,  дважды  (в  2009  и  2010   годах)  приводивший  "Ак  Барс"  к  победе  в  
Кубке  Гагарина,  имеет  действующий  контракт  с  казанским  клубом  еще  на  один  
сезон.    

http://rsport.ru/hockey/20160328/908372945.html  
Похожие  сообщения  (2):  

•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  28  марта  2016  
•   Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  28  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Источник:   Радулов   и   Зайцев   перейдут   в   "Торонто"   (Чемпионат.com      ,  
Москва,  28  марта  2016  12:59)  
Лидеры  ЦСКА  нападающий  Александр  Радулов  и   защитник  Никита  Зайцев  по  
окончании   текущего   сезона  покинут   столичную   команду  и   перейдут   в   команду  
НХЛ  "Торонто  Мэйпл  Лифс".  Об  этом  сообщает  AllHockey.Ru.  
На  протяжении  последних  нескольких  дней  в  Москве  находятся  представители  
канадского   клуба,   которые   занимаются   обсуждением   деталей   контрактов   с  
хоккеистами.  Одно  время  в  составе  канадской  команды  выступало  7  российских  
игроков.    

http://www.championat.com/hockey/news-2419164-istochnik-radulov-i-zajcev-
perejdut-v-toronto.html  

Похожие  сообщения  (5):  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  28  марта  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  28  марта  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  28  марта  2016  

•   Sport.ру,  Москва,  28  марта  2016  
•   Советский  спорт    ,  Москва,  28  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
СКА:  "Информация  о  расторжении  контрактов  Шипачевым  и  Дадоновым  -  
чушь  собачья"  (Sports.ru,  Москва,  28  марта  2016  12:35)  
СКА  прокомментировал  информацию  о  том,  что  форварды  Евгений  Дадонов  и  
Вадим  Шипачев  подали  заявления  на  расторжение  контрактов  с  клубом.  
"Информация   о   расторжении   контрактов   Шипачевым   и   Дадоновым   -   чушь  
собачья",  -  cообщается  в  официальном  твиттере  СКА.  
Согласно   появившейся   ранее   новости,   Дадонов   и   Шипачев   намерены  
продолжить   карьеру  в  НХЛ.  Контракт  Дадонова  якобы  должен  был  расторгнут  
22  мая  2016  года,  а  контракт  Шипачева  -  1  июня  2016  года.  Предполагалось,  что  
расторжение   состоится   по   инициативе   игроков,   они   выплатят   СКА  
компенсацию,  а  клуб  сохранит  права  на  игроков  в  КХЛ.  
Напомним,   что   текущие   соглашения   обоих   нападающих   со  СКА  действуют   до  
30  апреля  2017  года.    

http://www.sports.ru/hockey/1038543115.html  
Похожие  сообщения  (2):  



  

•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  28  марта  2016  
•   Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  28  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
"Сарыарка"   станет   фарм-клубом   "Авангарда"   в   премьер-лиге   (Sports.ru,  
Москва,  28  марта  2016  11:41)  
"Сарыарка"  в  следующем  сезоне  не  будет  играть  в  ВХЛ,  сообщает  "Спортфакт".  
Руководство   клуба   приняло   решение   заявить   команду   в   премьер-лигу.  
"Сарыарка"  будет  фармом  "Авангарда"    
Премьер-лига   -   это   турнир   для   фарм-клубов   команд   КХЛ.   Соревнование  
стартует  со  следующего  сезона.    

http://www.sports.ru/hockey/1038542824.html  
Похожие  сообщения  (8):  

•   Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  28  марта  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  28  марта  2016  

•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  28  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  28  марта  2016  

•   Sports.kz,  Караганда,  28  марта  2016  
•   Ivest.kz,  Степногорск,  28  марта  2016  
•   Ivest.kz,  Степногорск,  28  марта  2016  

•   Vesti.kz,  Алматы,  28  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Дадонов  и  Шипачев  подали  заявления  на  расторжения  контрактов  со  СКА  
(Газета.Ru,  Москва,  28  марта  2016  11:36)  
Нападающие   СКА   Евгений   Дадонов   и   Вадим   Шипачев   подали   заявления   на  
расторжение  контрактов  с  петербургским  клубом  с  целью  продолжения  карьеры  
в  НХЛ,  сообщает  "  Чемпионат.com  ".  Согласно  документам,  контракт  Дадонова  
будет  расторгнут   22  мая  2016   года,   а   контракт  Шипачева   -   1   июня  2016   года.  
Текущие  соглашения  нападающих  со  СКА  действуют  до  30  апреля  2017  года.  
В  обоих  случаях  расторжение  состоится  по  инициативе  игрока.  Таким  образом,  
Шипачев   и   Дадонов   будут   вынуждены   выплатить   СКА   соответствующую  
регламентом   компенсацию,   а   права   на   игроков   останутся   за   петербургским  
клубом.    
Ранее   стало   известно   о   заинтересованности   в   Шипачеве   со   стороны  
"Монреаля".   Также   в   конце   января   сообщалось,   что   Дадонов   выкупил   свой  
контракт  у  СКА,  но  руководство  клуба  опровергло  данную  информацию.  

http://www.gazeta.ru/sport/news/2016/03/28/n_8426189.shtml  
Похожие  сообщения  (9):  

•   Sports.ru,  Москва,  28  марта  2016  
•   Чемпионат.com    ,  Москва,  28  марта  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  28  марта  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  28  марта  2016  

•   Sport.ру,  Москва,  28  марта  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  28  марта  2016  

•   Прессбол,  Минск,  28  марта  2016  
•   Sportblr.com,  Минск,  28  марта  2016  



  

•   Спортивная  панорама  (sportpanorama.by),  Минск,  28  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
  
"Монреаль"  интересуется  Шипачевым  (Чемпионат.com    ,  Москва,  28  марта  
2016  7:46)  
"Монреаль  Канадиенс"  является  одной  из  команд  НХЛ,  которая  заинтересована  
в  подписании  контракта  с  нападающим  СКА  Вадимом  Шипачевым.  Соглашение  
29-летнего  хоккеиста  в  КХЛ  действует  до  апреля  2017  года.  
В   текущем  сезоне  Шипачев  набрал  60   (17+43)   очков  в  54  матчах  регулярного  
чемпионата  КХЛ.    

http://www.championat.com/hockey/news-2418894-monreal-interesuetsja-
shipachjovym.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  28  марта  2016  

•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  28  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Тимченко:   это   не   год   Ковальчука,   Зубов   сделал   все   правильно  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  28  марта  2016  22:59)  
Председатель   совета   директоров   СКА   Геннадий   Тимченко   поделился  
впечатлениями  после  поражения  своей  команды  в  серии  с  ЦСКА  (0-4).  
"А  что  делать  с  Ковальчуком?  Он  тренируется  с  ним  все  в  порядке.  Мы  будем  
работать  с  Ильей,  у  нас  есть  контракт  с  ним,  куда  он  денется?  Он  наш  игрок.  Я  
не  согласен,  что  Зубов  "убил"  игрока.  У  больших  спортсменов  бывают  спады  в  
игре.   Это   не   год   Ковальчука.   Бывает.   Любой   спортсмен   может   быть   на   пике  
формы,   а   может   быть   в   яме.   К   сожалению,   это   год   не   Ильи,   и   тут   нечего  
добавить.    
Мне   кажется,   Зубов   все   сделал   правильно.   Зубов   проявил   себя   очень  
способным,   подающим   надежды   тренером.   С   "Локомотивом"   и   "Динамо"   он  
показал,   что   может   выстроить   правильную   команду,   подобрал   правильный  
состав.  Не   говорим   про   Ковальчука,   но   в   конкретный  момент   Зубов   выстроил  
все  правильно.  Это  сработало.  У  него  есть  опыт  и  потенциал.  
Информация  о  том,  что  Дадонов  и  Шипачев  уезжают  в  НХЛ?  Все  может  быть.  
Если  у  игроков  есть  на  это  основания,  они  могут  уехать.  Но  мне  кажется,  это  не  
совсем   верная   информация.   Мы   будем   стараться   их   оставить",   -   передает  
слова  Тимченко  корреспондент  "Чемпионата"  Анна  Овчинникова.    

http://www.championat.com/hockey/news-2419636-timchenko-eto-ne-god-
kovalchuka-zubov-sdelal-vsjo-pravilno.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Сергей   Зубов:   Нужен   ли   СКА   Ковальчук   в   следующем   сезоне?   Разбор  
полетов  будет  проходить  не  сегодня  (Советский  спорт    ,  Москва,  28  марта  
2016  22:47)  
Главный  тренер  СКА  Сергей  Зубов  поделился  впечатлениями  от  поражения  в  
матче  с  ЦСКА  (1:2  ОТ).    
-   ЦСКА   заслуженно   победил   в   серии.   Нам   не   повезло   в   определенных  
моментах   в   третьей,   в   четвертой   игре.   Будет   детальный   разбор,   но   позже.  



  

Хочется   поблагодарить   весь   Питер.   Болельщиков,   которые   приходили   и  
поддерживали   нас.   И   хочу   поблагодарить   команду,   которая   билась   до  
определенного  момента  в  сезоне.  Мы  достигли  этого  рубежа.  
-  Есть  ли  удовлетворение  от  двух  прекрасных  серий?  Их  ведь  не  вычеркнешь.    
-   Удовлетворенность   приходит   в   конце  пути.  Мы  рады,   что   прошли  два   круга.  
Многие  в  нас  не  верили.  Но  это  промежуточный  финиш.  
-   Сейчас-то   можно   рассказать,   что   произошло   с   Ковальчуком,   почему   его   не  
было  в  составе.    
-   Были   внесены   определенные   коррективы   в   состав,   за   счет   чего  мы   прошли  
две   серии,   и   очень   многие   любители   спорта   увидели   ту   серию,   которую   они  
ждали.  
-  Нужен  ли  вам  Ковальчук  в  следующем  сезоне?    
-  Разбор  полетов  будет  проходить  не  сегодня.  
-  Стала  ли  серия  с  ЦСКА  наиболее  полезной  для  выводов  о  сезоне?    
-  Не  скажу  так.  Каждая  серия  принесла  эмоции,  выводы.  Распределять  не  имею  
права.  
  -  За  счет  чего  ЦСКА  обыграл  СКА  в  этой  серии?    
-   В   организации   игры,   обороны   ЦСКА   был   силен,   -   приводит   слова   Зубова  
корреспондент  Spb.Sovsport.ru.    
Напомним,  ЦСКА  в  четвертом  матче  финальной  серии  Западной  конференции  
обыграл  в  овертайме  СКА  со  счетом  2:1.  Счет  в  матче  на  10-й  минуте  открыл  
нападающий   гостей   Иван   Телегин.   На   53-й   минуте   Антон   Белов   реализовал  
большинство  и  сравнял  счет,  а  на  второй  минуте  овертайма  Сергей  Андронов  
принес  своей  команде  победу.  
ЦСКА  со  счетом  4-0  в  серии  обыграл  СКА  и  вышел  в  финал  Кубка  Гагарина.  
В   финале   московские   армейцы   встретятся   с   победителем   пары   "Салават  
Юлаев"   -   "Металлург",   где  магнитогорцы  ведут  в  серии  со  счетом  2-1.  Первый  
матч  финала  Кубка  Гагарина  пройдет  7  апреля.  

http://www.sovsport.ru/news/text-item/894027  

К  заголовкам  сообщений  
  
Ковальчук   печально   смотрел   с   трибун.   ЦСКА   идет   дальше!  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  28  марта  2016  22:21)  
У  Кубка  Гагарина  будет  новый  обладатель:  СКА  так  и  не  смог  подобрать  ключи  
к  команде  Квартальнова,  забив  за  четыре  матча  всего  три  шайбы.  
Жар-птица  СКА  и  грабли  Квартальнова  
Хоккейное  дежавю  -  это  когда  СКА  второй  год  подряд  проигрывает  ЦСКА  0-3  в  
финале   конференции.  Детали,   правда,   разнятся,   особенно  со   стороны  СКА:  и  
наставник   у   петербургских   "армейцев"   сейчас   другой,   и   главная   звезда   на  
протяжении  почти  всего  плей-офф  сидит  на  скамейке  запасных.  Но  такой  счет  в  
серии    
после   трех   матчей   был   неожиданностью   в   прошлом   сезоне,   стал  
неожиданностью  и  сейчас.  Все-таки  в  предыдущих  раундах  СКА  по  сравнению  с  
"регуляркой"   смотрелся   мощно,   а   уж   его   большинство   и   вовсе   завораживало  
даже   самых   отъявленных   скептиков.   Но   на   пути   появился   ЦСКА   -   и   все  
пропало.  И  эффективность,  и  вариативность,  и  реализация.  
Что  самое  интересное,  без  шансов  на  победу  СКА  сыграл  только  в  одном  матче  
этой   серии   -   в   первом.   А   дальше   петербуржцы   сами   выпускали   из   рук   уже  
пойманную   за   хвост   жар-птицу:   то   схватив   фатальное   удаление   за   четыре  
минуты  до   конца   основного   времени,   то   несколько   раз   не   попадая   по   пустым  
воротам   в   овертайме.   Трудно   сказать,   чего   не   хватало   подопечным   Сергея  



  

Зубова   -   хладнокровия   или   банального   везения.   Но   и   ЦСКА,   надо   отметить,  
восхищал.  Москвичи  практически  безупречно  гнули  свою  линию,  а  неизбежные  
у  любой  команды  мелкие  ошибки  блестяще  подчищал  Илья  Сорокин.  
В   итоге   после   третьей   игры   эпического   "армейского"   дерби   действующий  
обладатель   Кубка   Гагарина   оказался   прижат   к   стенке.   Да,   добрая   половина  
игроков   СКА   прекрасно   помнят,   как   выбираться   из   такой   ситуации,   что   и  
отметил   после   минувшей   игры   Алексей   Поникаровский.   Но   ведь   и   Дмитрий  
Квартальнов   собирался   сделать   все   возможное   и   невозможное,   чтобы   не  
наступить  на  прошлогодние  грабли.  
Во  всем  виноват  Гусев?  
Утром  накануне  матча  появилась  информация  о  том,  что  форварды  СКА  Вадим  
Шипачев  и  Евгений  Дадонов  подали  заявление  на  расторжение  контрактов  с    
петербургским  клубом  с  целью  продолжения  карьеры  в  НХЛ.  Нет  сомнений,  что  
именно   в   этот   день   оба   думали   только   о   том,   как   начать   великий   "камбэк"   в  
серии  с  ЦСКА,  и  ни  о  чем  больше.  Однако  в  соцсетях  СКА  эти  новости  вызвали  
бурю  эмоций.  
Такой  же   бури   болельщики   были   вправе   ожидать   и   на   льду.  Особенно   после  
того,   как   на   предматчевой   раскатке   в   районе   красной   линии   потолкались   и  
сказали   друг   другу   пару   ласковых   Александр   Радулов   и   Микко   Коскинен.   К  
слову,   составы   команд   на   этой   самой   раскатке   существенно   отличались   от  
заявки   двухдневной   давности.   Злого   гения   СКА   Джеффа   Плэтта  
дисквалифицированного   на   четыре   игры,   в   первой   тройке   гостей   заменил  
Симон  Яльмарссон.  А  Зубов  и  вовсе  решился  на  кардинальные  перемены  -  он  
разбил  звено  Шипачева.  Вместо  Никиты  Гусева  в  нем  вышел  Павел  Бучневич  а  
сам  репрессированный  Гусев  был  заявлен  13-м  нападающим.  Илья  Ковальчук  
на  игровом  льду  так  и  не  появился.  
Матч  начался  с  быстрых  атак  ЦСКА  и  жестких  силовых  приемов  СКА.  А  еще  -  с  
гола   Ивана   Телегина   после   ошибки   Войнова.   Два   дня   назад   гол   Телегина  
арбитры  не  засчитали,  а  в  этот  раз  все  было  по  правилам:  на  десятой  минуте  
после  его   броска   с   пятачка  шайба   прошла  под  щитком  Коскинена.  И  без   того  
атмосфера   в   "Ледовом"   была   тревожной,   а   тут   трибуны   и   вовсе   приуныли.   К  
тому   же   дальше   до   конца   периода   ЦСКА   несколько   раз   мог   увеличивать  
разрыв,   особенно   впечатляющие   возможности   для   этого   были   у   гостей   в  
большинстве.  Да  и  в  меньшинстве  тоже.  
После   перерыва   хозяева   смогли   прибавить.   Правда,   прицел   пока   не   был  
настроен  должным  образом  ни  у  Бучневича,  ни  у  Шипачева,  атаковавших  чаще  
других  в  составе  СКА.  В  эти  же  минуты  взять  на  себя  бремя  лидерства  пытался  
активный,   боевитый   Александр   Дергачев   но   пока   его   заряженности   на   всю  
команду  не  хватало.  А  к  середине  матча  ЦСКА  охладил  пыл  соперника  и  снова  
взял   игру   под   контроль.   С   высоты   вип-трибуны   на   происходящее   печально  
взирал  Илья  Ковальчук.  
Моментов   команды  в   этот   вечер   создавали  не   так  много,   основная  борьба   за  
инициативу  велась  у  бортов.  Тем  не  менее  капитан  гостей  Александр  Радулов  
традиционно   для   себя   успевал   и   там,   и   там   -   и   силовой   прием   провести,   и  
Коскинена   "припугнуть".   А   Илья   Сорокин   тем   временем   обновил   клубный  
рекорд   ЦСКА   по   продолжительности   сухой   серии   (предыдущий   принадлежал  
Петерису  Скудре  и  составлял  163  минуты  и  1  секунду).  
После   второго   перерыва   не   изменилось   ничего,   ЦСКА   перекрывал   хозяевам  
все   пути,   удовлетворяясь,   вроде   бы,   единственной   заброшенной   шайбой.   А  
когда   показалось,   что   у   Кубка   Гагарина   уже   совершенно   точно   будет   новый  
обладатель,   наконец-то   сработало   большинство   СКА.   Совсем   не   так,   как  
раньше,   не   после   кинжальной   комбинации   Шипачева   и   компании,   а   после  



  

отчаянного   щелчка   Антона   Белова   уже   на   последних   секундах   численного  
преимущества.   Шайба   сняла   паутинку   с   девятки,   а   Сорокин   даже   не  
среагировал  -  попросту  не  видел  момента  броска.  
Что   это,   начало   сказочного   возвращения?   Радулов   оказался   против,   и   СКА  
очень  повезло,  что  Коскинен  и  не  думал  расслабляться.  Хладнокровный  финн  
сперва  справился  с  Радуловым  один  на  один,  а  затем  не  дрогнул  и  когда  47-й  
номер   ЦСКА   выскочил   два   в   одного   на   пару   с   Яльмарссоном.   Шансы   ЦСКА  
завершить  все  в  основное  время  оказались  упущены,  и  под  тяжелый  вздох  всех  
собравшихся   дело   перешло   в   овертайм.   Болельщики,   собравшиеся   на  
трибунах,   ожидали   повторения   позавчерашнего   марафона,   но   надежды  
хоккейного   Петербурга   уже   по   прошествии   первой   минуты   оборвал   Сергей  
Андронов.   Ворвавшись   в   зону,   он   направил   шайбу   под   ловушкой   Коскинену,  
отправив  финна  и  его  партнеров  по  команде  в  отпуск!  ЦСКА  взял  полновесный  
реванш   за   прошлогоднее   болезненное   поражение,   а   решающий   гол   забил  
типичный   игрок   Квартальнова:   силовой,   рабочий,   характерный.   Подвиги  
Радулова  "армейцы"  припасут  на  финал.    

http://www.championat.com/hockey/article-244170-ska--cska--12-ot-28032016.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Леонов:   было   видно,   что   Плэтт   специально   бил   Шипачева   (Allhockey  
(allhockey.ru),  Москва,  28  марта  2016  21:48)  
Известный   специалист,   бывший   тренер  СКА  Юрий   Леонов   прокомментировал  
решение   КХЛ   дисквалифицировать   нападающего   ЦСКА   Джеффа   Плэтта   на  
четыре  матча.  
"На  замедленном  повторе  было  особенно  хорошо  видно,  что  Плэтт  делал  это  
специально.   Я   понимаю,   это   плей-офф,   но   ведь   удар   ногой   в   голову   вообще  
неизвестно   чем   может   закончиться.   Это   ведь   запросто   могло   повлиять   на  
дальнейшую  игру  Шипачева.    
Как   скажется   теперь   отсутствие   Плэтта   на   игре   ЦСКА?   У   москвичей   длинная  
лавка,   больше   пяти   звеньев.   Есть   возможность   подыскать   варианты   замены.  
Плюс  психологическое  преимущество  на  их  стороне",  -  сказал  Леонов.    

http://allhockey.ru/news/show/253014-
Leonov_bylo_vidno_chto_Plett_special_no_bil_Shipacheva  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Sports.ru/tribuna,  Москва,  28  марта  2016  

•   Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  28  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Р.  Ротенберг:  Торесен  хотел  вернуться  в  СКА  (Чемпионат.com    ,  Москва,  29  
марта  2016  0:59)  
Вице-президент  СКА  Роман  Ротенберг  рассказал  о  возможности  возвращения  
нападающего  Патрика  Торесена  в  клуб  из  Санкт-Петебурга.  
"Приедет   ли   Торесен?   Он   должен   был   вернуться.   А,   вы   про   сборную...   Я   не  
знаю,   сборной   Норвегии   не   занимаюсь.   А   если   про   СКА   -   то   этот   вопрос  
обсуждается.  Он  хотел  вернуться,   но   клуб  его  не  отпустил",   -   передает   слова  
Ротенберга  корреспондент  "Чемпионата"  Анна  Овчинникова.    

http://www.championat.com/hockey/news-2419728-r-rotenberg-toresen-hotel-
vernutsja-v-ska.html  



  

Похожие  сообщения  (1):  
•   Советский  спорт    ,  Москва,  28  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
ЦСКА,  "Магнитка"  и  "Салават  Юлаев"  стали  призерами  ЧР  по  хоккею  (Р-
Спорт,  Москва,  28  марта  2016  22:15)  
Хоккеисты   московского   ЦСКА,   магнитогорского   "Металлурга"   и   уфимского  
"Салавата  Юлаева"  стали  призерами  чемпионата  России  сезона-2015/16.  
В   понедельник   санкт-петербургский   СКА   потерпел   четвертое   поражение   от  
ЦСКА   в   финале   Западной   конференции   и   завершил   выступление   в   сезоне.  
Команда  из  Санкт-Петербурга  имела  наименьшее  количество  набранных  очков  
в   оставшейся   четверке,   поэтому   по   итогам   сезона   не   станет   обладателем  
медалей   чемпионата   России.   ЦСКА   уже   гарантировал   себе   как   минимум  
серебряные  награды.  
Бронзовые   медали   получит   проигравший   в   серии   между   "Магниткой"   и  
"Салаватом",   в   которой   со   счетом   2-1   ведут   магнитогорцы.   Золотые   медали  
получит  обладатель  Кубка  Гагарина.    

http://rsport.ru/hockey/20160328/908518884.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Радулов:  Плэтта  жалко,  такая  дисквалификация  в  плей-офф  -  это  смешно  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  28  марта  2016  23:32)  
Нападающий   ЦСКА   Александр   Радулов   после   победы   в   серии   со   СКА   дал  
оценку  дисквалификации  форварда  Джеффа  Плэтта  на  четыре  матча.  
"Будет   ли   не   хватать   в   финале   Плэтта?   Я   повторюсь,   у   нас   команда,   мы  
сегодня   это   доказали.   Джеффа   жалко,   но   я   думаю,   что   все   ребята,   наши  
болельщики   и   многие   поклонники   хоккея   считают,   что   это   смешно.   Давать  
такую   дисквалификацию,   тем   более   в   плей-офф...   Кто-то   приводит   какие-то  
слухи   из   НХЛ,   давайте   тогда   все   будем   брать   из   НХЛ,   у   нас   много   таких  
моментов,  когда  можно  дисквалифицировать  не  на  один  матч,  а  на  десять.  Или  
на   сорок,   когда   судью   толкают,   правильно?   У   нас   Россия,   у   нас   КХЛ.   Нужно  
отталкиваться  от  этого.    
Был   там   какой-то   удар,   Вадик   вышел   в   следующей   смене   и   играл,   угрожал  
воротам,   здорово   играл.   Что   переносил   ногу   и   попал   коленом   куда-то...   Я   не  
знаю.  Не  буду  жаловаться,  но  нам  всем  попадает  и  по  рукам,  и  по  лицу,  и  по  
спине.   Нужно   терпеть,   это   плей-офф.   Идет   равная   жесткая   игра.   Это   только  
привлекает  зрителей,  они  приходят  для  этого.  Понятно,  что  излишняя  грубость  
должна   наказываться,   но   там   момент   был,   что   Плэтта   блокировали   и   он  
вырывался.  Как  решили,  так  решили,  ничего  не  поменяешь",   -  передает  слова  
Радулова  корреспондент  "Чемпионата"  Владислав  Луконин.    

http://www.championat.com/hockey/news-2419670-radulov-pletta-zhalko-takaja-
diskvalifikacija-v-plej-off--smeshno.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Радулов:  мое  мнение  -  отчислив  Ковальчука,  СКА  сам  себе  навредил  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  28  марта  2016  23:23)  



  

Нападающий  ЦСКА  Александр  Радулов  после  победы  в  серии  со  СКА  выразил  
мнение,  что  отчисление  Ильи  Ковальчука  из  состава  -  ошибка  клуба  из  Санкт-
Петербурга.  
"Мы   начали   играть   в   свою   игру,   когда   СКА   сравнял   счет.   У   нас   стали  
появляться  моменты.  Нет  никакой  разницы,  кто  забил,  мы  -  команда.  Андронов  
забил,  ЦСКА  выиграл  -  это  самое  главное.  Нудные  матчи?  Учитывая  то,  какая  
команда   СКА,   нам   нужно   было   играть   в   такой   хоккей,   не   давать   им  
пространства,   потому   что   там   все   игроки   -   мастера,   любой   может   исполнить.  
Мы  играли  по  нашей  системе,  были  командой.  Это,  я  думаю,  и  дало  результат.    
Как  поддержать  Ковальчука?  Я  не  знаю,  что  у  них  там  внутри,  но  человек  играл  
и  выиграл  в  прошлом  году.  Он  доказал  всем,  что  он  игрок  именно  таких  матчей.  
Может  быть,   что  они  сами  себе   таким  образом  навредили,  отчислив  его.  Был  
бы   Ковальчук,   было   бы   по-другому.   Но   это   мое   мнение",   -   передает   слова  
Радулова  корреспондент  "Чемпионата"  Владислав  Луконин.    

http://www.championat.com/hockey/news-2419658-radulov-mojo-mnenie--otchisliv-
kovalchuka-ska-sam-sebe-navredil.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Зубов:  ЦСКА  превзошел  нас  в  везении  и  организации  игры  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  28  марта  2016  23:20)  
Главный   тренер   СКА   Сергей   Зубов   прокомментировал   поражение   от   ЦСКА   в  
четвертом  матче  серии  (1:2  ОТ)  и  вылет  из  розыгрыша  Кубка  Гагарина.    
"Поздравляю   команду   ЦСКА,   они   заслуженно   победили   в   этой   серии.   Где-то  
нам   не   повезло   в   определенных   моментах:   в   третьей,   в   четвертой   игре.  
Детальный  разбор  будет  позже.  Разбор  полетов  будет  происходить  не  сегодня,  
а  в  течение  следующего  времени.  Сегодня  хочется  поблагодарить  весь  Питер,  
болельщиков,  которые  приходили  в  Ледовый  и  поддерживали  нас.  Также  хочу  
поблагодарить   команду,   которая   билась   в   сезоне.  Мы  достигли   этого   рубежа.  
Удовлетворенность   приходит   в   конце   пути.   Кончено,   есть   определенная  
радость,  мы  прошли  два  круга.  Многие  в  нас  не  верили.  Но  это  промежуточный  
финиш.    
Была  ли  эта  серия  показательной  для  СКА?  Нет,  я  так  не  скажу.  Каждая  серия  
несла  определенные  эмоции,  определенные  выводы.  Выделять  не  имею  права.  
В   чем   ЦСКА   превзошел   нас?   В   первую   очередь   в   везении.   Во   вторую   -   в  
организации  игры,  в  организации  обороны  ЦСКА  был  силен.  Почему  вывели  из  
состава  Ковальчука?  Были  внесены  определенные  коррективы  в  состав,  за  счет  
чего  мы  прошли  две  серии,  и  очень  многие  любители  хоккея  увидели  ту  серию,  
которую   они   ждали",   -   приводит   слова   Зубова   корреспондент   "Чемпионата"  
Анна  Овчинникова.    

http://www.championat.com/hockey/news-2419654-zubov-cska-prevzoshjol-nas-v-
vezenii-i-organizacii-igry.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Радулов  "чуть  не  повесился"  (Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  
29  марта  2016  1:15)  
Автор:  Алексей  Шевченко  
Репортаж  спецкора  "СЭ"  из  Ледового,  хозяева  которого  сдали  Кубок  Гагарина,  а  
московские  армейцы  с  сухой  победой  в  финале  Запада  теперь  ждут  соперника  
по  главной  серии  сезона  



  

Информационные  войны    
Война   между   СКА   и   ЦСКА   продолжилась   перед   четвертым   матчем   серии   и  
обрела   фантастические   формы.   Сломанные   тренажеры,   дисквалификация,  
сообщения  годичной  давности  об  отъезде  в  НХЛ  -  все  пошло  в  ход.  
Если   честно,   то   я   думал,   что   настроение   в   раздевалке  СКА   будет   более   чем  
трагичное.   Все-таки   проиграли   четыре   игры   подряд,   не   смогли   повторить  
прошлогодний   успех.   На   слезы,   понятно,   я   не   рассчитывал,   но   хотелось   бы  
чуточку  грусти.  
Грустили  в  основном  руководители.  
-  Вы  видели,  что  шайба  попала  в  сетку?  -  остановил  меня  Роман  Ротенберг.   -  
Видели?  
Я  не  видел.  
-  А  она  попала,  -  убеждал  меня  он.  -  В  той  же  атаке  шайба  вышла  за  пределы  
площадки,  но  арбитры  не  увидели.  
Кивнул,  но  все-таки  пошел  дальше.  Теперь-то  какая  разница?  Попали  и  попала.  
Результаты  матчей  не  пересматриваются.  
Хоккеисты  СКА  про  сетку  не  вспоминали.  
-  А,  да-да,  что-то  там  было,  -  вспомнил  Александр  Дергачев.  -  Кажется,  задела.  
А,  может  быть,  и  не  задела.  Теперь-то  что?  
-  Вы  сейчас  в  Америку?    
-   Вы   очень   интересные   вопросы   задаете.   Словно   мне   откуда-то   звонили   и  
приглашали.  Я  вообще  про  это  ничего  не  знаю.  Как  можно  про  это  спрашивать  
сразу  после  матча?  
Но  я  не  отчаивался.  Вадим  Шипачев  переодевался  в  одиночестве,  возле  него  
не   было   ни   одного   журналиста.   Он   стал   одной   из   жертв   информационной  
борьбы.  До  игры  стало  известно,  что  он  якобы  подал  заявление  на  расторжение  
контракта.  
Разговоры  про  это  ходили  давно.  Дело  в  том,  что  Вадим  такое  заявление  подал  
не   сейчас,   а   еще   прошлым   летом.   Сам   он   ни   в   чем   не   сознавался,   но   и   не  
отрицал.  
-  Вы  уезжаете  или  нет?    
-  Да  у  меня  еще  год  контракта,  -  удивился  Вадим.  
-  Но  правда  ли,  что  вы  подали  заявление,  а  скоро  станете  свободным  агентом?    
Шипачев  отвернулся  и  куда-то  пошел.  Затем  остановился.  
-  Жизнь  непредсказуемая  штука,  -  ответил  он.  -  Все  может  случиться.  
Говорят,  что  заявление  подал  и  Евгений  Дадонов.  Надо  было  бежать   к  более  
разговорчивому  хоккеисту.  
-   Мы   провели   ужасную   серию   и   я   свою   игру   оцениваю,   как  
неудовлетворительную,  -  рассказывал  он.  -  Мы  не  выполнили  установку  и  ЦСКА  
справедливо  победил  нас.  
Вопросов  по  игре  не  осталось.  
-  Так  вы  подали  заявление  о  расторжении?    
-   Это   странно,   -   развел   руками   нападающий.   -   Все   пишут   про   какое-то  
заявление,  а  мне  никто  ничего  не  говорит.  Я  никуда  из  СКА  не  ухожу.  
-  Разве  вы  теперь  не  свободный  агент?    
-  Нет.  
Все  верно.  Сейчас  -  не  свободный  агент,  а  к  1  июня  станет  свободным.  
За   хоккеистами   пришли,   чтобы   отвести   их   к   Геннадию   Тимченко,  
планировавшего  поблагодарить  за  сезон.  Павел  Бучневич  спешно  стал  снимать  
с  себя  щитки.  Я  стоял  рядом.  
-   А   вы   видели,   какие   костюмы   нам   выдали?   -   начал   он   удивляться   главному  
событию  в  этом  сезоне.  -  У  меня  до  этого  никаких  костюмов  не  было.  



  

Клубные   костюмы  и   правда   красивые.   Голубые,   выглядят  дорого,   с  жилеткой.  
Их  надо  уметь  носить.  
-  Не  заберут  после  сезона?  -  спрашиваю.  
-  Не  отдам,  -  отрезал  Павел.  -  Поеду  в  нем  домой.  Там  еще  пальто  дали  тоже  
красивое.  Буду  по  городу  ходить.  
Тут  была  неплохая  возможность  уточнить,  что  за  город.  Не  Нью-Йорк  ли?  
-  Да  в  Череповец  я  в  нем  поеду,  -  засмеялся  нападающий.  -  А  про  Нью-Йорк  я  
сейчас  ничего  не  скажу.  
-  Вы  будете  там  рядом  с  Хенриком  Лундквистом  сидеть,  -  я  сделал  вид,  что  не  
расслышал.  
Тут  подошел  Александр  Дергачев  :  
-  Сейчас   он   как   раз   сидит   с   людьми,   которые   поиграли   в  НХЛ.  Справа  Антон  
Белов,  слева  -  Дмитрий  Калинин.  Ему  не  придется  привыкать.  
Ковальчук  останется  в  России    
Возле   раздевалки   давал   интервью   Александр   Медведев.   Подводить   итоги  
сезона   сейчас   рано,   а   выводы   будут   сделаны   после.   Самое   интересное   он  
сказал   про   Илью   Ковальчука.   Тут   надо   четко   осознавать   формулировку  
вопроса.  
-  Илья  будет  играть  в  следующем  сезоне?    
-  Я  могу  сказать,  что  Ковальчук  следующий  сезон  проведет  в  России.  
Но   Россия   большая.   Хабаровск   -   это   тоже   Россия.   А   Пекин   часть   хоккейной  
России.  
Никакой   правды   мы   так   и   не   узнали   и   нам   еще   предстоит   выяснять,   что   же  
случилось  на  самом  деле.  
За  Илью  вступился  Александр  Радулов.  
-   Я   не   знаю,   что   там   произошло   в  СКА,   но   в   прошлом   году   с  Ильей   команда  
выиграла   Кубок   Гагарина,   -   рассуждал   армеец.   -  И   его   не   хватало   именно   на  
такие  матчи  в  плей-офф.  
Радулов   в   четвертой   игре   мог   и   не   доводить   дело   до   овертайма,   но   не  
реализовал   два   момента   на   последних   секундах.   Его   комментарий   был  
лаконичен.  
-  Я  чуть  не  повесился.  
Но  насколько  известно  на  скамейке  форварда  все  поддержали,  да  и  в  перерыве  
Радулова   похлопали   по   плечу,   мол,   случается   и   не   такое.   Сергей   Андронов  
потом   забросил   решающую   шайбу,   но   после   игры   выглядел   так   словно  
пропустил.  
-  Я   просто   выхолощен  весь,   -   вздохнул  нападающий.   -  Сейчас-то   понимаешь,  
сколько  сил  мы  отдали.  
-  Гол-то  свой  помните?  Коскиранту  поблагодарили?    
-   В   том   моменте   я   просто   блокировал   шайбу   и   она   отскочила   мне.   Бросил.  
Попал.  
Тут  и  добавить  нечего.  
Игорь   Макаров   приехал   на   стадион   раньше   всех,   даже   раньше   самого  
Радулова   и   когда   стало   ясно,   что   Дмитрий   Квартальнов   выпустит   силового  
форварда,  то  все  ждали  драки.  Скорее  даже  не  потасовки,  а  мести  за  Джеффа  
Плэтта.  
-  Не-не,  никаких  драк  быть  не  могло  бы,   -  рассказывал  Игорь.   -  Меня  в  Санкт-
Петербурге  удаляют  за  малейшую  провинность,  так  что  я  тут  не  рискую.  
-  Скажите,  вы  не  удивлены  тому,  как  действовал  Илья  Сорокин.    
-  Вы  помните,  что  у  нас  команда?  -  переспросил  Игорь.  
-  Прекрасно  помню.    
-  Но  вы  правы.  Сорокин  действительно  выглядел  потрясающе.  



  

Уже  после  матча  мелочью  стали  казаться  все  скандальные  моменты,  которые  
происходили   в   воскресенье.   И   то,   как   СКА   вспомнил   про   сломанные  
велотренажеры.  И  как  ЦСКА  оправдывался.  
-  Да  они  были  сломанные,  просто  стояли  в  том  помещении,  никто  не  заставлял  
ими   пользоваться,   -   говорили   армейцы.   -   Наоборот   мы   СКА   зону   разминки  
увеличили.  
Забылось  и  то,  что  Джеффу  Плэтту  дали  четыре  матча  дисквалификации  и  он  
пропустит  первые  три  игры  финала.  
Белорусский   хоккеист,   кстати,   от   любых   комментариев   отказывался.   После  
разминки  он  подошел  ко  мне  и  сделал  заявление.  
-   Вы   можете   меня   фотографировать,   а   комментировать   эпизод   запретили  
тренеры,  -  сообщил  он.  
Александру  Радулову  что-то  запретить  может  только  он  сам.  
-  Это  странное  наказание,  я  не  согласен  с  ним,   -  отвечал  Радулов.   -   Говорят,  
что   он   попал   коленом   в   голову   Вадиму   Шипачеву.   Но   Вадим   вышел   в  
следующей  смене,  играл  и  делал  это  неплохо.  И  знаете,  нас  очень  часто  бьют.  
Попадает  и  по  рукам,  и  по  спине,  и  по  голове.  Но  мы  терпим.  И  потом  если  мы  
берем   все   с   НХЛ,   то   там   получают   совершенно   другие   дисквалификации.  
Помните  недавно  игроку  дали  40  матчей  за  толчок  арбитра?  
Я   бы   на   месте   судей   задумался,   а   почему   Радулов   вспомнил   именно   этот  
эпизод.  
Победители   спешно   убегали   в   автобус,   чтобы   побыстрее   вылететь   в  Москву,  
ведь   после   этого   они   получат   пару   выходных.   По   армейским   меркам   -   это  
настоящий  подарок.  
А  с  другого  выхода  вышел  мрачный  Геннадий  Тимченко.  
-  Илья  Ковальчук?  Сергей  Зубов  все  сделал  правильно,  а  это  был  не  год  Ильи  
Ковальчука.  Но  он  остается  в  СКА  и  будет  выступать  за  нашу  команду.  
Только  непонятно,  при  каком  тренере.    

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/982680/  

К  заголовкам  сообщений  
  
Р.  Ротенберг:  в  следующем  сезоне  вы  увидите  другой  СКА  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  29  марта  2016  0:18)  
Вице-президент   СКА   Роман   Ротенберг   после   поражения   в   серии   с   ЦСКА  
отметил,  что  соперник  оказался  объективно  сильнее.  
"Сегодня  объективно  ЦСКА  сильнее  СКА.  Как  будет  дальше,  другой  вопрос.  Я  
считаю,   в   этом   году,   победив   один   раз,   имели   бы   возможность   вернуться   в  
серию.  Мы   видели,   что   набираем   обороты.   Думаю,   нас   подвела   первая   игра,  
неправильно   начали   серию.   А   дальше   уже   сложилось   как   сложилось,   но  
объективно  ЦСКА   сильнее.  Мы   видим  будущее   нашей   команды:   это  молодые  
игроки  Дергачев,  Рыков,  Бучневич.  Это  ребята,  которые  играли  на  МЧМ,  играли  
в  финале  конференции,  обыграли  сильные  команды  -  "Локомотив",  "Динамо".    
В  серии  с  ЦСКА  не  хватило  сил,  хотя  были  моменты,  но  не  смогли  переломить  
серию.   Мы   благодарны   этой   команде,   ребятам,   которые   бились   в   плей-офф,  
которые  удивили  хоккейную  общественность  своей  игрой.  У  нас  очень  тяжелый  
был   сезон.   Я   вижу,   что   у   команды   есть   будущее   -   в   прошлом   году   выиграли  
Кубок,   в   этом   -   вышли   в   финал   конференции.   Это   стабильность,   хотя   50  
процентов   команды   поменялось.   Молодые   игроки   пришли,   они   достойно  
сыграли,  будут  еще  набирать  форму.  В  следующем  сезоне  увидим  уже  другой  
СКА.   Можно   будет   рассчитывать   на   серьезный   результат",   -   передает   слова  
Ротенберга  корреспондент  "Чемпионата"  Анна  Овчинникова.    



  

http://www.championat.com/hockey/news-2419700-r-rotenberg-v-sledujuschem-
sezone-vy-uvidite-drugoj-ska.html  

К  заголовкам  сообщений  
Тимченко:  СКА  надо  играть  так,  чтобы  потом  не  было  вопросов  к  
арбитрам  (Чемпионат.com    ,  Москва,  28  марта  2016  23:17)  
Председатель  совета  директоров  СКА  Геннадий  Тимченко  после  поражения  в  
серии   с   ЦСКА   отметил,   что   после   прошлого   сезона   команду   покинул   костяк  
опытных  игроков.  
"В   команде  10  новых  игроков.  Надо  сказать  откровенно,  что  из   команды  ушел  
костяк   -   опытные   бойцы,   викинги.   В   этом   сезоне   мы   сплачивали   коллектив.  
Свой   пик   показали   в   играх   с   "Локомотивом",   с   "Динамо"   сыграли   очень   даже  
достойно.  Но  ЦСКА  -  команда  более  высокого  уровня  и  игровой  дисциплины  с  
точки   зрения   скорости,   физической   подготовки,   технической   подготовки.   У  
ЦСКА  есть  лидеры  -  Радулов,  Да  Коста,  иностранцы  много  пользы  принесли.  Но  
считаю,   что   мы   сыграли   этот   плей-офф   достойно,   все-таки   финал  
конференции.  Счет  не  отражает  объективной  картины.  Да,  первый  матч  был  не  
лучший,  а  дальше  -  вопрос  маленьких  нюансов.  И  претензии  не  к  судьям,  надо  
играть   так,   чтобы   потом   не   было   никаких   вопросов   к   арбитрам.   Надо   просто  
выигрывать.   Нам   немножко   не   повезло.   Мы   и   сегодня   были   настроены   на  
победу,   играли   старательно   и   достойно",   -   передает   слова   Тимченко  
корреспондент  "Чемпионата"  Анна  Овчинникова.    

http://www.championat.com/hockey/news-2419650-timchenko-ska-nado-igrat-tak-
chtoby-potom-ne-bylo-voprosov-k-arbitram.html  

К  заголовкам  сообщений  
  

Другие  Лиги  
  
Худобин   в   следующем   сезоне   будет   играть   в   КХЛ   (Советский   спорт      ,  
Москва,  28  марта  2016  10:56)  
Голкипер  "Анахайма"  Антон  Худобин  в  следующем  сезоне  будет  играть  в  КХЛ,  
сообщает  Чемпионат.com.    
Агент  вратаря  Юрий  Николаев  подтвердил  информацию,  что  у  Худобина  есть  
реальные  предложения  от  клубов  КХЛ.  
-   Да,   я   могу   подтвердить   эту   информацию.   Антон   действительно   собирается  
провести   следующий   сезон   в   КХЛ.   Есть   несколько   вариантов,   но   назвать  
команды  по  понятным  причинам  я  пока  не  могу.  Мы  работаем.  Скажу  лишь,  что  
возвращение   в   КХЛ   -   это   желание   и   инициатива   самого   Антона,   -   сказал  
Николаев.  
Худобин   в   текущем   сезоне   провел   восемь   матчей   в   регулярном   чемпионате  
НХЛ,   пропуская   в   среднем   2,70   шайбы   за   игру   и   отражая   90,8%   бросков   по  
своим  воротам.    

http://www.sovsport.ru/news/text-item/893846  

К  заголовкам  сообщений  
Якупов:  возвращение  в  КХЛ?  Нет  и  еще  раз  нет  (Чемпионат.com    ,  Москва,  
28  марта  2016  8:21)  
Нападающий   "Эдмонтон   Ойлерз"   Наиль   Якупов   рассказал,   что   через   агента  
просил  у  клуба  обмен.  



  

"Были  основания  думать,  что  обмен  состоится.  И,  насколько  знаю,  все  подошло  
очень  близко.  Я  уже  был  на  чемоданах.  Более  того,  нам  с  Игорем  Ларионовым  
дали   разрешение   разговаривать   с   другими   командами.   Ряд   клубов   был  
заинтересован.   Но   в   последний   момент   что-то   пошло   не   так.   И   я   -   здесь.  
Говорить,  где  я  мог  и  хотел  бы  оказаться,  можно  сколько  угодно.  Факт,  что  этого  
не  случилось  и  я  по-прежнему  в  "Эдмонтоне".  Сейчас  закончится  сезон,  затем  
пройдет  плей-офф  -  и  летом  будет  видно.  Там  будет  намного  больше  времени  
на  переговоры,  никто  ни  на  кого  не  будет  давить  сроками  -  и  совершить  обмен,  
думаю,  будет  намного  легче.  Но  в  конечном  счете  все  зависит  от  "Ойлерз".  
Да,  я  и  сам  просил  просил.  Но  не  лично  -  мое  дело  выходить  и  играть  в  хоккей,  -  
а   через   агента,   который   и   занимается   обсуждением   и   решением   таких  
вопросов.  Но  раз  разговоры  об  обмене  шли,  значит,  на  то  были  основания.  Как  
Ларионов   советовал   себя   вести   в   этой   ситуации?   Играть.   Жить   обычной  
хоккейной   жизнью.   Каждый   должен   делать   свою   работу.   Я   старался,  
тренировался,  работал,  пытался  получать  удовольствие  от   хоккея.  Обсуждать  
обмен  -  не  мое  дело,  и  я  не  должен  был  на  этом  зацикливаться.  
Возвращение  в  КХЛ?  Нет  и  еще  раз  нет,  -  цитирует  хоккеиста  "Спорт-экспресс".    

http://www.championat.com/hockey/news-2418906-jakupov-vozvraschenie-v-khl-net-
i-eschjo-raz-net.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Российские  хоккеисты  Дацюк  и  Орлов  номинированы  на  "Билл  Мастертон  
Трофи"  (Р-Спорт,  Москва,  28  марта  2016  18:27)  
Нападающий   клуба   НХЛ   "Детройт   Ред   Уингз"   Павел   Дацюк   и   защитник  
"Вашингтон   Кэпиталз"   Дмитрий   Орлов   вошли   в   число   претендентов   на   "Билл  
Мастертон  Трофи"  -  награду,  вручаемую  игроку  НХЛ,  проявившему  стойкость  на  
льду,  высокое  спортивное  мастерство  и  продемонстрировавшему  преданность  
хоккею,   сообщается   в   официальном   микроблоге   Ассоциации  
профессиональных  хоккейных  журналистов  (PHWA)  в  Twitter.  
Дацюк   выдвинут   детройтским   отделением   PHWA,   Орлов   -   вашингтонским.  
Имена  трех  финалистов,  претендующих  на  награду,  будут  названы  в  апреле,  а  
ее  обладателя  объявят  в  июне.  
Награда   учреждена   Ассоциацией   профессиональных   хоккейных   журналистов,  
ее   номинанты   от   каждого   клуба   и   победитель   определяются   голосованием  
внутри   ассоциации.   В   прошлом   году   приз   достался   вратарю   "Миннесоты"  
Девану  Дубнику.    

http://rsport.ru/hockey/20160328/908447527.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
  

Сборная  России  по  хоккею  
  

Олег  Знарок  пригласил  на  сбор  25  хоккеистов  (Вести.ru,  Москва,  28  марта  
2016  18:11)  
Тренерский  штаб  сборной  России  во  главе  с  Олегом  Знарком  вызвал  25  игроков  
из  Континентальной  хоккейной  лиги  для  подготовки  к  чемпионату  мира,  который  
пройдет  в  Москве  и  Санкт-Петербурге.  
Сбор  команды  для  подготовки  к  мировому  первенству  пройдет  в  подмосковном  
Новогорске.  



  

Вратари:   Александр   Еременко   ("Динамо"   М),   Станислав   Галимов   ("Ак   Барс"),  
Иван  Налимов  ("Адмирал");;  
Защитники:   Артем   Аляев   ("Торпедо"),   Дмитрий   Вишневский,   Андрей   Миронов  
(оба   -   "Динамо"   М),   Илья   Любушкин   ("Локомотив"),   Ярослав   Дыбленко  
("Спартак"),   Максим   Игнатович,   Виталий   Меньшиков   (оба   -   "Сибирь"),   Зият  
Пайгин  ("ХК  Сочи"),  Альберт  Яруллин  ("Ак  Барс");;  
Нападающие:   Егор   Аверин,   Даниил   Апальков,   Владислав   Картаев,   Андрей  
Локтионов  (все  -  "Локомотив"),  Максим  Карпов  ("Динамо"  М),  Владимир  Галузин  
("Торпедо"),   Вячеслав   Лещенко   ("Спартак"),   Артем   Лукоянов,   Федор  Малыхин  
(оба   -   "Ак   Барс"),   Степан  Санников,  Максим  Шалунов,   Сергей  Шумаков   (все   -  
"Сибирь"),  Владимир  Ткачев  ("Ак  Барс").  

http://www.vesti.ru/doc.html?id=2736517  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Газета.Ru,  Москва,  28  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
  

Молодежная  сборная  России  по  хоккею  
  

Глава   ОКР:   Новосибирск   достоин   принять   молодежный   ЧМ   по   хоккею  
(ТАСС,  Москва,  28  марта  2016  10:37)  
Александр   Жуков   подчеркнул,   что   для   проведения   в   Новосибирске  
молодежного   ЧМ   "необходимо   будет   провести   масштабное   строительство  
спортивных  объектов,  в  том  числе  нового  хоккейного  стадиона"  
Вице-спикер   Госдумы,   президент   Олимпийского   комитета   России   Александр  
Жуков   высказался   за   проведение  молодежного   чемпионата  мира   по   хоккею   в  
2022   году   в   Новосибирске   и   сообщил   о   готовности   оказать   необходимую  
поддержку  для  его  организации.  
"Спортивные   традиции   Новосибирска   и   области   очень   хорошие.   Я   знаю,   что  
интерес  к  хоккею  колоссальный  здесь:  практически  ни  одного  свободного  места  
на  матчах  "Сибири"  нет.  Конечно,  Новосибирску  хотелось  бы  и,  я  думаю,  он  это  
заслужил,   принять   какой-нибудь   крупный   хоккейный   международный   турнир.  
Знаю,   что   сейчас  активно  обсуждается  возможность  проведения  молодежного  
чемпионата   мира   по   хоккею   в   2022   году.   Если   бы   это   получилось,   было   бы  
очень   здорово   для   Новосибирска   и   для   нашей   страны   в   целом",   -   сказал   в  
понедельник  Жуков  журналистам  в  Новосибирске.  
Он  подчеркнул,  что  считает  молодежный  хоккейный  чемпионат  одним  из  самых  
интересных   в   этом   виде   спорта,   но   для   его   проведения   в   Новосибирске  
необходимо  будет  провести  масштабное  строительство  спортивных  объектов,  в  
том   числе   нового   хоккейного   стадиона.   "Мне   кажется,   это   вполне   решаемый  
вопрос.   Я   постараюсь   сделать   так,   чтобы   этот   чемпионат   все-таки   пришел   в  
Новосибирск",  -  отметил  Жуков.  
Россия  дважды  принимала  молодежные  чемпионаты  мира.  В  2001  году  турнир  
прошел  в  Москве  и  Подольске,   в  2013   -   в  Уфе.  В  начале  января  в  Хельсинки  
президент  Международной  федерации   хоккея   (IIHF)   Рене   Фазель   заявил,   что  
молодежный  чемпионат  мира  2022  года  однозначно  пройдет  в  России,  однако  
затем   появилась   информация,   что   на   проведение   турнира   также   могут  
претендовать   Швеция   или   США.   В   2017,   2019   и   2021   годах   молодежный  
чемпионат  мира  пройдет  в  Канаде,  в  2018-м  -  в  США,  в  2020-м  -  в  Чехии.    

http://tass.ru/sport/3155604  



  

Похожие  сообщения  (4):  
•   Sports.ru,  Москва,  28  марта  2016  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  28  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  28  марта  2016  

•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  28  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

Женская  сборная  России  по  хоккею  
  

Женская   хоккейная   сборная   России   победила   швейцарок   перед   стартом  
на  ЧМ-2016  (ИА  Башинформ,  Уфа,  28  марта  2016  10:28)  
Женская  хоккейная  сборная  России  победила  швейцарок  перед  стартом  на  ЧМ-
2016    
Женская   сборная   России   по   хоккею   провела   последний   выставочный   матч  
перед   чемпионатом   мира.   В   составе   ее   выступает   квартет   уфимских  
хоккеисток:   Анна   Шибанова,   Александра   Капустина,   Элина   Митрофанова   и  
Ольга  Сосина.    
Россиянки   победили   сборную   Швейцарии   -   4:2.   Митрофанова   отметилась  
голом,  Сосина  -  результативной  передачей.    
Чемпионат  мира  среди  женских  команд  стартует  28  марта.  Российская  команда  
в   своем   первом   матче   встретится   с   финками.   Начало   -   29   марта,   в   00.30   по  
московскому  времени.    

http://www.bashinform.ru/news/831795-zhenskaya-khokkeynaya-sbornaya-rossii-
pobedila-shveytsarok-pered-startom-na-chm-2016/  

Похожие  сообщения  (1):  
•   Gorodskoyportal.ru/ufa,  Уфа,  28  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

Чего  нам  ждать  от  чемпионата  мира?   (Sportbox.ru,  Москва,  28  марта  2016  
15:02)  
До   старта   одного   из   главных   хоккейных   событий   этого   года   еще   полтора  
месяца.   Но   чемпионат   мира   по   хоккею   начнется   уже   в   понедельник.   В   чем  
дело?   Все   очень   просто:   первыми   выявлять   сильнейшую   команду   планеты  
будут  представительницы  прекрасного  пола.    
Принимать   турнир   будет   канадский   город   Кэмлупс.   В   хоккейном   мире   он  
известен   благодаря   клубу   Западной   Хоккейной   Лиги   "Блэйзерс"   -   там   свой  
профессиональный   путь   начинали   Кен   Данейко,   Марк   Рекки,   Скотт  
Нидермайер,   Дэррил   Сидор,   Джером   Игинла,   Шейн   Доан,   Брэд   Лукович   и  
многие   другие   игроки,   закрепившиеся   впоследствии   в   НХЛ.   Но   сейчас   речь  
пойдет  не  о  них.  
  Россия  -  Финляндия.  ЧМ.  Женщины    
  Есть  ли  место  интриге?    
Женский   хоккей   -   это   совсем   другой   спорт.   Со   своими   особенностями   и   со  
своими  звездами.  Его  можно  разделить  на  две  категории:  Старый  и  Новый  свет.  
Это   два   совершенно   разных,   практически   не   сопоставимых   уровня.   С   одной  
стороны  -  грамотно  выстроенная  система  из  студенческих  и  профессиональных  
лиг,  очень  даже  неплохая  игра  со  своей  аудиторией  (у  нас  на  матчах  мужских  
команд  иногда  зрителей  меньше).  В  отличие  от  мужского  хоккея,  кстати,  здесь  у  
США   и   Канады   разные   первенства.   Но   результат   один   -   от   тотального  



  

доминирования   на   международной   арене   до   попыток   отдельных   персон  
закрепиться   в   мужских   командах,   как   это   делала   Манон   Реом.   С   другой   же  
стороны   -   полуживые   турниры,   в   которых   суммарная   посещаемость   всех  
матчей   одной   команды   за   сезон   не   превышает   количество   болельщиков   на  
одной   игре   североамериканской   лиги,   и   где   даже   лидеры   (как,   например,  
подмосковный  "Торнадо")  могут  испытывать  финансовые  трудности.  Во  многом  
поэтому   каждый   второй   чемпионат   мира   проводится   в   Северной   Америке.  
Собственно,  отсюда  и  разница,  выливающаяся  в  печальную  статистику:  еще  ни  
разу   в   финале   не   играла   ни   одна   европейская   сборная.   За   16   лет  
существования  первенства  планеты  10  раз  победу  праздновали   "кленовые",  6  
раз  -  "звездно-полосатые".  
Из   года  в   год  интригу   здесь  можно   увидеть   в  двух   вещах:   кто   возьмет  верх  в  
классическом  противостоянии  Канады  и  США,  а  кому  достанется  бронза.  Но  вот  
встречи   коллективов   из   двух   разных   полушарий   редко   получаются  
интересными,   и   зачастую   они   оканчиваются   с   двузначным   счетом.  
Организаторы   постарались   свести   их   количество   к   минимуму   и   разработали  
довольно   оригинальный   регламент.   Группа   А   состоит   из   четырех   лучших  
команд   предыдущего   чемпионата.   Первые   две   автоматически   выходят   в  
полуфинал   (понятно,   о   ком   именно   речь),   а   две   другие   (если   не   случится  
никакой   сенсации,   то   ими   в   этот   раз   будут   Финляндия   и   Россия)   ждут  
победителей   Группы   В   для   встречи   в   четвертьфинале.   За   право   выйти   в   эту  
стадию   поборются  Швейцария,  Швеция,  Япония   и   Чехия,   которая   пробралась  
через  отбор  в  первом  дивизионе.  Ну,  а  последние  два  места  квартета  "слабых"  
сыграют   в   утешительном   раунде   до   двух   побед   за   право   остаться   в   мировой  
элите.   Такой   подход   действительно   сокращает   количество   скучных   матчей  
одновременно   с   расходами   на   их   проведение.  Но   разве   это   помогает   уровню  
конкуренции?  Благодаря   таким  решениям  из   года   в   год   происходит   одно  и   то  
же:   измотанные   в   тяжелейшей   борьбе   победители   четвертьфинальных   пар  
встречаются   с   американками   и   канадками,   которые   мало   того,   что   априори  
выше   классом,   так   еще   и   имели   дополнительное   время   для   отдыха.   В   такой  
ситуации   многие   предпочитают   не   тратить   силы   на   бесполезную   борьбу   и  
поберечься  для  поединка  за  бронзу.  Обладательницы  третьего  места  радуются  
своему  успеху  не  меньше  чемпионок.  Вот  только  вряд  ли  эта  ситуация  придает  
турниру  дополнительный  интерес.  
Женское  "эль  класико"    
Финал  Канада   -  США   здесь   такое  же  обыкновенное   явление,   как   ежедневный  
восход   и   закат.   И   такое   же   неизменно   красивое   и   зрелищное.   В   памяти  
российских   любителей   хоккея,   вероятнее   всего,   наиболее   отчетливо  
запомнился  матч  за  золото  сочинской  Олимпиады.  2:0  в  пользу  американок  за  3  
с  половиной  минуты  до  конца  третьего  периода,  отчаянная  и  успешная  погоня  
"кленовых"  и   победная  шайба  Мари-Филип  Пулен  в  овертайме.  Вместе   с  еще  
одним  лидером  команды,  Хейли  Виккенхайзер,  она  вновь  выйдет  на  лед,  чтобы  
порадовать  болельщиков.  А  вот  сестры  Фила  Кессела,  Аманды,  не  будет   -  на  
протяжении  большей  части  сезона  ее  мучили  проблемы  со  здоровьем.  Не  надо  
быть   гением   тренерской   мысли,   чтобы   понимать,   что   для   противостояния   с  
Канадой,  да  еще  и  на  ее  территории,  все  игроки  должны  быть  в  стопроцентной  
боевой   готовности.   Тем   не   менее,   18   из   23   игроков   сборной   США   были   в  
прошлогоднем  чемпионском  составе  -  вряд  ли  кто-то  будет  спорить  с  тем,  что  
хозяйкам   турнира   придется   очень   и   очень   несладко.   В   пользу   "звездно-
полосатых"   говорит  еще  и   тот  факт,  что  в  последнее  время  именно  они  чаще  
берут  верх  на  мировой  арене.  До  2004-го  года  включительно  побеждали  только  
канадки,  но  затем  ситуация  кардинально  поменялась,  и  чаша  весов  до  сих  пор  



  

чуть   больше   склоняется   в   пользу   американских   хоккеисток.   Но   при   этом   и   в  
составе   канадской   команды   есть   17   игроков,   жаждущих   реванша   за  
прошлогоднее   поражение.   Тогда   они   уступали   2:5,   уже   к   середине   матча  
сравняли  счет,  но  пропустили  две  решающие  шайбы  в  третьем  периоде.  В  том,  
что  совсем  скоро  нас  ждет  новое  шоу,  сомневаться  не  приходится.  
Тернистый  путь  к  бронзе    
А  что  же  в  борьбе  за  бронзу  с  золотым  отливом?  Традиционным  фаворитом  в  
этой  гонке  считается  сборная  Финляндии,  в  коллекции  которой  11  из  16  наград  
этого   достоинства.   Но   вот   в   2013-м   пост   генерального   менеджера   нашей  
женской   дружины   занимает   Алексей   Яшин   -   и   в   тот   же   год   Россия   получает  
второй  в  своей  истории  комплект  наград!  Да  и  на  прошлогоднем  турнире  снова  
удалось   выйти   в   полуфинал.   На   фоне   крайне   низкой   общей   популярности  
национального   чемпионата   и   финансовых   проблем   -   вполне   приемлемый  
результат.   В   нынешнем   сезоне   был   взят   прямой   курс   на   его   закрепление.  
"Наша   команда   тренировалась   на   протяжении   семи   месяцев,   мы   приняли  
участие   в   шести   международных   соревнованиях,   сыграв   в   20   матчах   против  
сильных   соперников.   Сейчас   мы   близки   к   тому,   чтобы   подобрать   самый  
оптимальный   состав   к   главному   турниру   года,   побороться   за   самые   высокие  
места   и   получить   путевку   на   Олимпийские   Игры",   -   сказал   главный   тренер  
сборной  Михаил  Чеканов.  
Минувший  сезон  был  дебютным  для  турнира  под  названием  Женская  хоккейная  
лига   -   аналог   КХЛ,   призванный   стать   новой   ступенью   в   развитии   этого   вида  
спорта   в   России.   Победителем   стал   подмосковный   "Торнадо",   сделавший  
ставку   на   перспективную   молодежь.   Алевтина   Штарева,   Елена   Дергачева,  
Ангелина  Гончаренко,  Нина  Пирогова  -  самой  старшей  из  них  всего  20  лет.  При  
этом  Дергачева  и  Гончаренко  задействованы  за  сборную  далеко  не  первый  год,  
да   и   17-летняя   Пирогова   уже   имеет   опыт   защиты   российского   триколора   на  
самом  высоком  уровне.  Для  Штаревой  это  будет  дебютный  чемпионат  мира,  но  
при  таком  успешном  выступлении  за  клуб  в  прошедшем  сезоне  сомневаться  в  
ней   не   приходится.   Кстати,   стоит   отметить,   что   практически   все   девчонки  
начинали   свой   хоккейный   путь   в   детско-юношеских   школах   вместе   с  
мальчишками.   Пирогова,   например   -   воспитанница   ступинского   "Капитана".  
Вообще,   лишь   8   из   23   игроков   расширенного   состава   старше   1990-го   года  
рождения  -  вполне  очевиден  курс  на  омоложение  с  работой  на  перспективу.  Из  
потенциальных   лидеров   стоит   выделить  Ольгу  Сосину   -   лучшего   бомбардира  
ЖХЛ  в  составе  уфимской  "Агидели".  Команда  из  Башкортостана,  кстати,  стала  
главным   конкурентом   "Торнадо"   в   борьбе   за   чемпионство,   а   вот   прежний  
флагман,   СКИФ,   занял   лишь   пятое   место   -   во   многом   из-за   оттока   игроков  
высокого   уровня,   таких   как   Сосина   и   лучший   бомбардир   среди   защитников,  
опытная  Александра  Капустина.  
Да,   за   медали   бороться   мы   будем   далеко   не   только   молодостью   и  
перспективами.   Татьяна   Бурина   выступает   с   самого   первого   чемпионата  
России  1993-го  года,  и  на  ее  опыт,  так  же,  как  и  Капустиной,  тренерский  штаб  
будет   делать   особую   ставку.   Ну   и   куда   же   мы   без   нашего   заокеанского  
десанта?   Людмила   Белякова   и   Екатерина   Смоленцева   на   хорошем   счету   в  
клубах  Женской  хоккейной  лиги,  а  Ия  Гаврилова  бьет  один  за  другим  рекорды  
клуба   "Калгари   Динос"   и   местного   университетского   чемпионата,   да   и   ее  
одноклубница   Александра   Вафина   старается   не   отставать.   Пресса   много  
говорит  о  Фанузе  Кадировой,  сравнивая  ее  по  стилю  игры  с  Ильей  Ковальчуком.  
Даже  североамериканские  сборные  настолько  боялись  ее  прорывов  к  воротам,  
что   старались   как   можно   раньше   вывести   неудобную   соперницу   из   игры.   Не  
будем  забывать  и  про  последний  рубеж,  который  будет  доверен  Анне  Пруговой,  



  

Надежде  Морозовой  и  Марии  Сорокиной.  Первая  имеет  в  своем  активе  бронзу  
2013-го   года   и   олимпийский   опыт   в   Сочи,   а   вторая   и   вовсе   приходится  
двоюродной   сестрой   экс-капитану   мужской   сборной.   Несмотря   на   разные  
амплуа,  без  мудрого  совета  Алексея  Надежда  точно  не  останется.  
Первый  матч  для  российской  дружины  состоится  в  ночь  на  вторник,  29  марта,  в  
01:30  по  Москве.  Соперником  будет  команда  Финляндии  -  уже  в  самом  дебюте  
турнира   предстоит   понять,   на   кого  можно   рассчитывать   в   следующей   стадии.  
Далее  будут  США  и  Канада  -  великолепный  старт,  не  правда  ли?  Здесь  важно,  
чтобы   девушки   не   потратили   слишком   много   сил   и   не   надломились   перед  
ключевыми  встречами.  А  в  идеале  -  воспользовались  своим  статусом  "Давида"  
и  щелкнули  по  носу   записных  фаворитов.  Ну,  а  мы  будем  стараться  всячески  
поддержать  их  в  этом  крайне  непростом  деле  -  с  достоинством  защищать  цвета  
национального  флага  там,  где  все  будет  настроено  против  них.    
Sportbox.ru  покажет  в  прямом  эфире  все  матчи  с  участием  сборной  России.    

http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI599594_Chego_nam_zhdat_
ot_chempionata_mira  

К  заголовкам  сообщений  
  

Женская   сборная   России   по   хоккею   проиграла   команде   Финляндии   в  
стартовом  матче  ЧМ  (ТАСС,  Москва,  29  марта  2016  4:00)  
В   следующем   матче   группового   этапа   сборная   России   сыграет   с   командой  
Канады,  встреча  состоится  30  марта    
Женская   сборная   России   по   хоккею   со   3:5   проиграла   команде   Финляндии   в  
своем   стартовом   матче   на   чемпионате   мира,   проходящем   в   канадском  
Камлупсе.  
Дублем  в   составе  российской   команды  отличилась  Ия  Гаврилова   (32-я  и  48-я  
минуты),  еще  одну  шайбу  забросила  Анна  Шибанова  (36).  
Помимо   команды   Финляндии,   в   одной   группе   со   сборной   России   играют  
команды  США  и  Канады.  Две  лучшие  команды  группы  А  выходят  в  полуфинал,  
две   другие   в   1/4   финала   сыграют   со   сборными   из   более   слабой   по   составу  
группы  В  (Швеция,  Швейцария,  Япония  и  Чехия).  
Пять   лучших   команд   согласно   рейтингу   по   итогам   чемпионата   мира-2016  
получат   право   выступить   на   Олимпиаде-2018   в   южнокорейском   Пхенчхане.  
Остальным  сборным  придется  играть  в  квалификационных  турнирах.  
В   следующем   матче   группового   этапа   сборная   России   сыграет   с   командой  
Канады,  встреча  состоится  30  марта.  
Действующими   чемпионками   миря   являются   хоккеистки   США,   которые   год  
назад  в  Мальме  победили  канадок  со  счетом  7:5.    

http://tass.ru/sport/3158200  

К  заголовкам  сообщений  
Разное  

  
Юрий   Дудь:   "Сергей   Тыртышный   стал   Звездой   первого   спортивного  
форума  Sport  Connect."  (Sports.ru,  Москва,  28  марта  2016  9:05)  
В   Сочи   завершился   первый   спортивный   форум   Sport   Connect.   Он   собрал  
представителей  ведущих   клубов  РФПЛ  и  КХЛ,  федераций  олимпийских   видов  
спорта,  маркетинговых  агентств  и  крупных  бизнес-структур,  а  также  известных  
спортивных   журналистов   и   блогеров   из   многих   регионов   России.   В   качестве  
спикера  от  ФК  "Уфа"  выступал  руководитель  пресс-службы  Серей  Тыртышный  



  

и   постарался  сделать   так,   чтобы  у  башкирского   клуба  появилось  еще  больше  
поклонников   по   всей   стране.   Вот   что   написал   об   этом   на   своей   странице   в  
Instagram  главный  редактор  Sports.ru,  ведущий  "Матч  ТВ"  Юрий  Дудь    
-Гонял  на  пару  дней  в  #Сочи,  модерировал  и  немного  выступал  на  SportConnect  
-  бодрой  конфе  про  коммуникации  в  многострадальном  русском  спорте.    
Звезда  всех  двух  дней   -  мужик   с  бейджем  на  пузе.  Сергей  Тыртышный  из  ФК  
Уфа  -  реально  Хантер  Томпсон  русского  футбола.  Мой  новый  кумир.    
Лестные  слова  прозвучали  и  в  эфире  радиостанции  Sport  FM.    

http://www.sports.ru/football/1038539729.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
В  Новокузнецке  апробируют  уроки  по  истории  местного  хоккея  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  28  марта  2016  8:04)  
В   Новокузнецке   начали   проводить   уроки   по   истории   местного   хоккея.  
Соответствующее  видео  размещено  на  официальном  сайте  кузбасского  клуба.    
За   время   выступления   в   КХЛ   "Кузня"   ни   разу   не   попала   в   плей-офф   и  
периодически  испытывает  проблемы  с  финансированием.  В  прошлом  сезоне  в  
команду   вернулся   главный   тренер   Николай   Соловьев,   в   клубе   уделяется  
большое  внимание  воспитанию  молодежи.    

http://www.championat.com/hockey/news-2418900-v-novokuznecke-aprobirujut-
uroki-po-istorii-mestnogo-hokkeja-video.html  

К  заголовкам  сообщений  
Судья  Ромасько:  понимал,  что  еду  в  НХЛ  сражаться  и  пробиваться  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  28  марта  2016  8:25)  
Судья   Евгений   Ромасько   ставший   первым   россиянином,   обслуживавшим  
официальные  матчи  НХЛ  рассказал  о  своей  адаптации  в  Северной  Америке  и  
целях.    
"Мне   пока   сложно   привыкнуть,   потому   что   я   состою   в   группе   младшей   лиги  
арбитров,   которые   еще   не   имеют   полноценного   контракта   НХЛ.   Эта   группа  
работает  в  основном  на  матчах  АХЛ,  арбитров  из  которой  только  подпускают  к  
НХЛ.   Сейчас   около   80   процентов   матчей   я   работаю   в   АХЛ,   и   20   -   в   НХЛ.  
Конечно,  я  хочу  получить  полноценный  контракт.  Это  моя  задача  номер  один.  
Условия   пребывания   здесь   пока   довольно   сложные,   много   бытовых   проблем,  
потому   что   нет   тех   гарантий   и   стабильности,   которые   предоставляет  
полноценный  контракт.  Я  уехал  из  России  с  женой  и  детьми,  конечно,  это  риск,  
но  я  понимал,  что  меня  ждет.  
Наверное,   на   сегодняшний   день   я   начал   понимать,   что   привык   к  
североамериканскому  хоккею.  Я  уже,  наверное,  даже  начал  забывать,  что  такое  
хоккей  на  больших  площадках.  Я  адаптировался  к  маленьким  коробкам,  нашел  
свое   место   на   льду,   начал   понимать,   как   ведут   себя   здешние   игроки,  
адаптировался  к  силовой  борьбе,  понял,  каких  сюрпризов  можно  ждать.  Точно  
не  подсчитывал,  но  я  отработал  здесь  уже  более  100  матчей  и  примерно  понял,  
как  все  устроено.  
Когда  я  ехал  сюда,  то  не  гнался  за  деньгами.  Я  ехал  за  мечтой  -  хотел  своими  
глазами   увидеть   и   поработать   в   НХЛ.   Конечно,   разница   в   бытовых   и  
финансовых   условиях  между  полноценным   контрактом  и   тем,   который   у  меня  
сейчас,  колоссальная.  Но  я  стремился  сюда  всю  жизнь  и  понимал,  что  еду  сюда  
сражаться  и  пробиваться.  



  

Я   не   получаю   карточек   с   оценками,   как   это   происходит   в   России   и   на  
международной   арене.   В   НХЛ   такого   нет.   После   матчей   мы   просто  
разговариваем,   разбирая   основные   спорные   моменты:   как   ошибки,   так   и  
удачные   решения.   Разбор   происходит   всегда,   и   это   очень   хорошо.   Я   считаю  
неправильно,   когда   инспектор   говорит,   что   все   хорошо.   Если   бы   все   было  
хорошо  и  идеально,  то  я  бы  уже  работал  на  полноценном  контракте  (смеется).  
Считаю,   что   критика   должна   быть.   Мне   вообще   нравится,   когда   инспекторы  
присутствуют   на   играх,   потому   что   мнение   со   стороны   для   меня   важно.   Еще  
мне   нравится,   что   здесь   всегда   есть   доля   позитива.  Даже   в   случае   большого  
количества  ошибок  инспектор  не  будет  говорить  только  о  них.  
Впервые   в   жизни   мне   здесь   игроки   стали   говорить,   что   я   им   даю   хорошие  
удаления.  Это  удивительно.  Не  знаю,  в  чем  причина,  в  менталитете  или  чем-то  
другом,  но  в  России  игрок,  которого  ты  удаляешь,  никогда  тебе  не  скажет,  что  
ты   все   правильно   сделал.   А   в   Северной   Америке   этот   же   игрок,   который  
признает  правоту  судьи,  сидит  на  скамейке  штрафников  и,  если  его  показывают  
на   табло,   демонстративно   выражает   недовольство.   Но   потом   он   выходит   и  
говорит   тебе,   что   ты   все   правильно   сделал.   Такое   в   основном   происходит,  
когда  удаление  не  привело  к  голу,  но  все  равно  приятно",  -  цитирует  Ромасько  
официальный  сайт  НХЛ.    

http://www.championat.com/hockey/news-2418910-sudja-romasko-ponimal-chto-
edu-v-nhl-srazhatsja-i-probivatsja.html  
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